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Doria anuncia toque de recolher
em São Paulo das 23h às 5h

Suzano: Após pedido do
prefeito estradas vicinais
podem ser recuperadas
pelo DER

Mogi: Equipe da Brigada
da Pandemia na Educação
vistoriou 153 escolas da
rede municipal

Poá:  Prefeita discute ações a
serem desenvolvidas no programa
estadual “Parcerias Municipais”

Guararema: protagoniza
capítulo de livro sobre histórias
de conservação ano Brasil

Ribeirão Pires:   busca
recursos para manter
Hospital de Campanha

Ferraz: Reunião define novas
diretrizes de atendimento nos
postos de saúde

São Paulo: Saiba se o seu imóvel
foi regularizado automaticamente
pelo Município

Itaquá: Busca alças
de acesso

PEC Emergencial pode
reduzir salários dos

servidores em até 25%

caso Bizarro: o
Caçador de mulheres.

Literalmente

Sexo: Sensualidade
tem seus segredos

para ser aplicada

Beleza: Mitos da
Beleza

Saúde: O que é a
saúde mental?
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LIGUE E TIRE AS SUAS DÚVIDAS! JÁ ESTAMOS ATENDENDO!

MOGI: Equipe da Brigada da Pandemia na
Educação vistoriou 153 escolas da rede
municipal
A equipe da Brigada da
Pandemia na Educação visto-
riou nos últimos 20 dias 153
escolas e creches da rede
municipal de ensino de Mogi das
Cruzes. O trabalho, realizado
por 26 profissionais de diferen-
tes departamentos da Secretaria
de Educação, segue a todo o
vapor com um check list
rigoroso da aplicação do
protocolo sanitário nas escolas.
As vistorias tiveram início pelas
unidades localizadas em área
de maior vulnerabilidade social e
deverão ser atendidas as 212
unidades da rede municipal até
o final deste mês.
O grupo tem orientado as
equipes gestoras quanto ao
cumprimento dos pontos
estabelecidos pelo protocolo
sanitário. “Este trabalho de
vistoria é importante para
avaliarmos a adequação das
escolas para um possível
retorno presencial. As equipes

são comprometidas e têm se
desdobrado pra orientar nossas
equipes gestoras”, disse a
secretária de Educação, Rose
Tonete. O ano letivo teve início
no dia 8 de fevereiro de forma
remota.
Divididos em duplas, os
profissionais seguem um
checklist, construído coletiva-
mente pelos membros da
Brigada, que avalia desde o
portão de acesso dos alunos,
pátio, refeitório, salas de aula,
sala de professores, biblioteca,
bebedouro, corredores,
banheiros, elevadores, quadra
e também a averiguação de um
espaço dedicado para casos
suspeitos. As escolas particula-
res que atendem exclusiva-
mente educação infantil foram
vistoriadas no início deste mês.
“Estamos conhecendo as
escolas do município e a
realidade de cada unidade e,
com isso, adequando as

escolas de acordo com o
check list, considerando
sempre as necessidades e
possibilidades de cada
escola”, observou Fernanda
Tiemi Takumi, auxiliar de Apoio
Administrativo, que faz dupla
com Edilene Martins Gomes,
auxiliar de desenvolvimento da
Educação, ambas do DOP/
Pró-Escolar.
O foco das equipes tem sido a
adequação das escolas para
um retorno seguro para todos.
“Toda a equipe compartilhando
o mesmo sentimento é
motivador e continua sendo a
cada vistoria, onde hoje
percebemos o trabalho
gerando frutos. As escolas
estão iniciando a retomada de
suas atividades para alcançar-
mos um novo horizonte sem
perder a responsabilidade do
hoje”, observou Wesler
Mattos, eletricista da equipe de
Manutenção da Secretaria de

Educação, que tem auxiliado na
coordenação dos trabalhos.
A avaliação das escolas tem
sido positiva. As equipes
orientam e fazem os encami-
nhamentos necessários para
que a unidade escolar se
adeque ao protocolo. “Foi uma
visita bem tranquila e produtiva.

Mesmo tendo acesso aos
documentos a visão de quem
está de fora da rotina escolar é
muito importante. Eles veem as
potencialidades e fragilidades
da escola e nos orientam”,
disse Renata de Assis Arruda
Brito Pereira, diretora da Escola
Municipal Profª Maria Luiza

Menezes da Fonseca, na Vila
Estação.A Brigada da
Pandemia na Educação é um
grupo composto pela equipe da
Secretaria Municipal de Educa-
ção e representantes das
Pastas de Assistência Social e
Saúde, rede estadual de ensino
e escolas particulares.

Os motoristas de Mogi da Cruzes
devem ficar atentos para os
prazos para recurso e para
identificação de condutores de
infrações de trânsito ocorridas
entre 26 de fevereiro e 30 de
novembro do ano passado. Por
determinação de uma resolução
do Conselho Nacional de Trânsito
(Contran), as notificações
começaram a ser enviadas em
janeiro. O envio das notificações
havia sido suspenso em 2020
devido à pandemia de COVID-19.
No final do ano, o órgão federal
estabeleceu um calendário para
o envio das notificações penden-
tes, que começou em janeiro e
vai até setembro, de acordo com
a data em que a infração foi
cometida  Já para as infrações
cometidas a partir de 1° de
dezembro de 2020, o envio já
segue o trâmite normal estabele-
cido pelo Código de Trânsito
Brasileiro (CTB), que determina
que ela seja encaminhada em até
30 dias. “As datas de envio e os
prazos para recursos são
determinados por decisão do
Contran, que é um órgão federal,
e valem para todo o Brasil. A
Prefeitura não tem poder de
decisão nestes casos, ela
apenas faz o envio das notifica-
ções municipais. Mas é importan-
te que os motoristas fiquem
atentos aos prazos, já que estão
aparecendo diversas dúvidas”,
explicou a secretária municipal de
Transportes, Cristiane Ayres.
De acordo com a resolução do
Contran, os prazos para recursos
e para identificação do condutor
das autuações aplicadas entre
26 de fevereiro e 30 de novem-
bro passam a ser contados após
o recebimento da notificação pelo
proprietário do veículo.
O prazo para apresentação de
recursos e para identificação do
condutor das autuações é de 15
dias após o recebimento da
notificação. No entanto, o
proprietário do veículo deverá

Motoristas devem
ficar atentos para
prazos de recursos
de autuações de
trânsito

ficar atento porque a data limite
para os procedimentos consta
na notificação recebida.
Pela regra federal, válida para
todo o país, a cobrança das
multas (boleto) somente será
feita depois de vencido o prazo
para apresentação da defesa ou
do indeferimento do recurso.
Após esta etapa, haverá a
emissão e envio da notificação e
penalidade (multa), que contará
o prazo para pagamento.
Aqueles motoristas que deram
entrada no pedido de defesa da
autuação mesmo sem serem
notificados e tiveram o pedido
indeferido serão notificados com
a penalidade (multa), respeitan-
do o cronograma da Resolução
do Contran.
Confira o cronograma do
Contran para envio das Notifica-
ções de Autuação para as
infrações cometidas de 26 de
fevereiro de 2020 a 30 de
novembro de 2020:
Infração cometida entre 26 de
fevereiro a 31 de março 2020:
Envio de 1º a 31 de janeiro de
2021
Infração cometida entre 1º a 30
de abril de 2020: Envio de 1º a
28 de fevereiro de 2021
Infração cometida entre 1º a 31
de maio de 2020: Envio de 1º a
31 de março de 2021
Infração cometida entre 1º a 30
de junho de 2020: Envio de 1º a
30 de abril de 2021
Infração cometida entre 1º a 31
de julho de 2020: Envio de 1º a
31 de maio de 2021
Infração cometida entre 1º a 31
de agosto de 2020: Envio de 1º
a 30 de junho de 2021
Infração cometida entre 1º a 30
de setembro de 2020: Envio de
1º a 31 de julho de 2021
Infração cometida entre 1º a 31
de outubro de 2020: Envio de 1º
a 31 de agosto de 2021
Infração cometida entre 1º a 30
de novembro de 2020: Envio de
1º a 30 de setembro de 2021

Os contribuintes de Mogi das
Cruzes que pagarem o IPTU à
vista terão até 10% de descon-
to no valor do imposto. A
opção pela parcela única
possibilita um abatimento de
5%, mas quem estava em dia
com o tributo até 1º de
novembro de 2020 tem direito
a mais 5%, totalizando uma
dedução de 10%. É bem
vantajoso: o IPVA, por exem-
plo, que é um imposto estadu-
al, oferece 3% de desconto
para quem paga à vista. A
primeira parcela e a parcela
única vencem nos dias 8, 9 ou
10 de março, de acordo com o
endereço do imóvel.
A Prefeitura já fez a postagem
dos 143.717 carnês deste ano.
A previsão é de que todos os

Pagamento à vista do IPTU
garante desconto de até 10%

contribuintes os recebam até o
fim de fevereiro.
O pagamento do IPTU poderá
ser feito em qualquer agência
bancária do País dos seguintes
bancos autorizados: Caixa
Econômica Federal, Banco do
Brasil, Santander, Itaú, Mercantil
do Brasil, Bradesco e Banco
Cooperativa Sicredi, além das
casas lotéricas, internet banking
e aplicativos.
Quem optar pelo parcelamento
poderá dividir em até dez vezes,
de março a dezembro. As datas
específicas de vencimento
serão informadas nos carnês
(veja decreto com as datas).
Elas variam de acordo com o
CEP da propriedade para
organizar os dias de pagamento
e evitar longas filas em agências

bancárias e casas lotéricas.
Os contribuintes que desejam
consultar o valor do tributo ou
antecipar o pagamento podem
imprimir a segunda via das
parcelas.
Para ambos os serviços, que
estão disponíveis no site da
Prefeitura desde o início de
fevereiro, é necessário preen-
cher o formulário com os dados
do imóvel (que constam da
primeira página do carnê do
IPTU dos anos anteriores) e o
número do CPF do proprietário.
Para consulta, clique aqui. Se
preferir, o contribuinte também
pode acessar a Carta de
Serviços do site, na opção
“Impostos e Taxas” e depois
“IPTU: 2ª via de conta”.
O imposto não terá aumento

real em 2021, mas apenas uma
atualização inflacionária de
3,92%, que se faz necessária
para cumprimento da legislação
em vigor e das metas orçamen-
tárias estabelecidas pela Lei de
Responsabilidade Fiscal.
Como previsto na Lei Orça-
mentária Anual (LOA), a
estimativa de arrecadação do
IPTU em 2021 é de R$ 194
milhões, já consideradas as
isenções, reduções e imunida-
des, previstas na legislação.
O tributo é uma das principais
fontes de recursos do municí-
pio, o que é necessário para os
investimentos: a receita é
revertida em benefícios à
população, como educação,
saúde, segurança, esportes e
infraestrutura, entre outros.

A Contronics Dry Misting
apresentou seu modelo de
produtos que utiliza o
sistema de nebulização,
com tecnologia de névoa
seca, à Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Econô-
mico, durante reunião
realizada na sede da
Prefeitura de Mogi das
Cruzes. A empresa holande-
sa possui uma unidade no
município. “Trata-se de um
sistema muito interessante,
que reduz o desperdício de
alimentos e que se enqua-
dra no conceito de econo-
mia verde, aliando preserva-
ção do meio ambiente e
comportamentos sustentá-

Empresa instalada em Mogi das Cruzes
apresenta modelo que evita
desperdício de alimentos

veis. Além disso, a Contronics
Dry Misting trabalha com
tecnologia moderna e mão de
obra qualificada. Estes
aspectos mostram a importân-
cia desta unidade para Mogi
das Cruzes”, afirmou o
secretário municipal de
Desenvolvimento Econômico,
Gabriel Bastianelli.
Ele participou da reunião com
o diretor de Desenvolvimento
de Negócios da Contronics
Dry Misting, José Ribeiro
Meira, e do presidente da
Câmara de Comércio Exterior
do Alto Tietê, Vale do Paraíba
e Região, Wladimir Machado.
A entidade intermediou a
vinda da empresa para Mogi

das Cruzes.
A tecnologia de nebulização
reduz o desperdício de
alimentos perecíveis em
cerca de 70% e, de acordo
com estimativas, triplica a

vida útil destes produtos. A
empresa está há 40 anos no
mercado internacional e tem
um faturamento anual de
cerca de 14 milhões de
euros.
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Clientes em geral que o Jornal Lógica,
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disposição dos interessados.
A responsabilidade das informações
contidas nos anúncios é de inteira
responsabilidade do anunciante.
Edmara Martins Soares - Editora

Cidades abrangentes:
Alto Tietê: Suzano, Poá, Ferraz de Vas-
concelos, Guaianazes
Itaquaquecetuba, Mogi das Cruzes,
Santa Izabel, Arujá, Ribeirão Pires,
parte da Zona Leste de São Paulo, e
por mala postal a vários órgãos na
esfera estadual e federal.

Público Alvo:
Atinge leitores de todas as classes so-
ciais, sendo que 60% são da classe
C; 55% mulheres e 70% são pessoas
entre 30 e 45 anos.
(Profissionais liberais, entidades,
ONGs, prefeituras Municipais, Secre-
tarias municipais, Câmaras Municipais,
Assembléia Legislativa de São Paulo,
Foruns, Subcessões das OABs, Con-
gressos, Clínicas Médicas,
M i c r o e m p r e s a s , C o m é r c i o s ,
residencias e outros).

EDITORIAL

Anuncie: (11) 3496-7090
               (11) 98314-0177

Edmara Martins Soares Advogado, membro do Instituto Brasi-
leiro de Direito Previdenciário, socio fun-
dador do Instituto de Direito Social
Cesarino Junior, associado da seguin-
tes entidades: AASP (Associação dos
Advogados de São Paulo), AAMC (As-
sociação dos advogados de Mogi das
Cruzes-Fundador), ACRIMESP (Asso-
ciação dos Advogados Criminalistas do
estado de São Paulo- Seção de Mogi
das Cruzes-Conselheiro, AATMC (As-
sociação dos Advogados Trabalhistas
de Mogi das Cruzes.)
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Fone: 4746-3811

 Jaqueline Mendes Ferreira
Cível-Criminal-Trabalho e Previdenciário

Tel.:4748-2882
e-mail: antun@aasp.org.br

Jorge Antun

R. Dr. Portugal Freixo,358- casa -
Centro-Suzano

Carmen Cecilia Nogueira Beda
Sócia do Escritório

Epaminondas Nogueira
Sociedade de Advogados

Fórum das MulheresFórum das MulheresFórum das MulheresFórum das MulheresFórum das Mulheres

Drª. Jaqueline Mendes
Ferreira
Advogada

Em época de Pandemia, a neces-
sidade de apresentação de Atesta-
dos Médicos, tem sido grande, e
nessa esteira, surge uma questão
que envolve empresas e trabalha-
dores, sobre a obrigatoriedade da
aceitação pelo empregador.
A Consolidação das Leis do
Trabalho apresenta o tema, sem
muitas especificações, o que
sempre gera dúvidas para todos.
Sempre bom relembrar, que o
objetivo do Atestado Médico, é
garantir, que uma vez que o
Trabalhador está incapacitado
para o trabalho por uma doença,
ainda que de forma temporária,
por um dia ou algumas horas, o
período de afastamento não
poderá ser descontado do salário
do empregado.
A aceitação do Atestado Médico, é
de certa forma obrigatória, porque
para que não aceite, a empresa
deve comprovar que o Atestado é
falso, ou que o Trabalhador não
está incapacitado. Considerando
as condições para que um Atesta-
do não seja aceito, a empresa,
deveria ter um médico que pudes-
se contestar o Atestado apresen-
tando provas de que há uma
fraude.
Quando a empresa dispõe de um
médico próprio, ou ainda quando
oferece convênio médico, o
Trabalhador, deve primeiramente,
ir a esses locais, caso o atendi-
mento não seja possível, ou ainda,
quando a empresa não disponha
desses benefícios, o Trabalhador
deve procurar seu médico particu-
lar ou o INSS.
Importante ressaltar, que muitas
vezes o Atestado Médico, é dado
em função de alguma doença ou
incapacidade decorrente da
própria atividade laborativa, por
isso é muito importante, que se
guarde os Atestados Médicos,
porque podem ser necessários,
mais para frente para questionar
judicialmente a própria empresa
pelas condições de trabalho, e
ainda, como subsídio para o
pedido de benefício
previdenciário.
Não existe uma limitação relativa-
mente a quantidade de Atestados
que um Trabalhador pode entre-
gar, mas o Empregador pode
questionar caso entenda que
esteja abusivo.
É importante solicitar que o
médico informe no Atestado a CID
e o tempo necessário de afasta-
mento, também, é sempre desejá-
vel, que se o atendimento de uma
determinada, doença for recorren-
te, o Trabalhador, leve o Atestado
anterior e mostre para o médico,
isto porque, alguns sintomas
podem se enquadrar em CIDs
diferentes, o que pode depois, se
for o caso de solicitar benefício
previdenciário, causar alguma
dificuldade, especialmente se a
doença decorrer do trabalho.
Existe uma grande polêmica entre
os Atestados Médicos e as Decla-

Os Atestados
Médicos e as
Empresas

rações de Comparecimento,
sendo que a maioria das empre-
sas não aceita a última, e o
motivo, está em quem pode
preencher tais documentos. Os
Atestados Médicos, como o
próprio nome diz, são atestados
oferecidos por médicos, portanto,
somente os médicos podem
assinar, já as Declarações de
Comparecimento podem ser
assinadas por médicos, mas
também, por funcionários de
posto de saúde, de hospital e
ainda assistentes sociais.
Ainda sobre as Declarações de
Comparecimento, existem aque-
las, que devem ser obrigatoria-
mente aceitas, quando o Empre-
gado está acompanhando alguém
incapaz, como uma criança ou
idoso, que não tem condições
próprias de locomoção necessita
de acompanhante.
A apresentação de Atestado
Médico fraudado, é crime, tanto
para o emitente do Atestado,
como para o Trabalhador, e ainda
pode ser motivo para Demissão
por Justa Causa.
Na eventualidade do Atestado
Médico não ser aceito, o ideal, é
guardar o documento, para em
uma eventual ação na Justiça
quando poderá haver o
questionamento.
Consultar sempre um advogado
especializado na área é a melhor
forma de conhecer seus direitos.

Mesmo com tantas campanhas
sobre a vacinação em toda parte
e as orientações de higiene, para
as pessoas se  cuidarem,  existe
uma questão bastante complexa e
envolve uma discussão constituci-
onal neste meio termo.
Considerando que o STF já
decidiu que a recusa e tomar a
vacina pode implicar em aplica-
ção de multa, impedimento de
frequentar determinados lugares
ou até usar o transporte público,
por exemplo, e que empresas
podem demitir pessoas por não
quererem tomar a vacina.
Na minha opinião, isto é ditadura
e inconstitucional! Cabe uma
ação contra a empresa! Medida
de higiene do local de trabalho
pela qual cabe ao empregador
zelar, fixando normas de protoco-
los de observância obrigatória
tudo bem, mas obrigar tomar a
vacina, se não, será mandado
embora, é extremo! Tem que
haver uma disciplina educacional
na empresa e vacina disponível
para tal atitude.
O empregado que apresente

Atitudes injustificáveis!
também um atestado médico
demonstrando que possui deter-
minada condição de saúde que
não permite se vacinar também
não poderá ser obrigado, E ainda
não há prazo para que a vacina
esteja disponível para todos os
brasileiros no Plano Nacional de
Imunização. Então como fica?
Furando filas, que é uma prática
desumana e sem-vergonha do
brasileiro. Não trabalha, não
come, não vive?
E as seringas vazias das vacinas?
Onde estão questionando: será
que é só para aumentar o número
na escala de produção? Onde
envolver muita verba?
E os profissionais que não apli-
cam, só picam as pessoas? Será
que é para sobrar vacinas para
vender depois para as clínicas
particulares?
Outro assunto que também é
absurdo, que se passa nos dia a
dias e sempre estamos vendo nas
mídia: Assaltantes são filmados
fazendo horrores nas casas das
pessoas e comércios, aí são
pegos, e a justiça não faz nada!

Com a justificativa de que não tem
provas, não foi flagrante! E o
cidadão sai tranqüilo pela porta da
frente da delegacia e continua
fazendo as mesmas coisas! Dei-
xando os policias nervosos e
inconformados, muitos até se
machucam para detê-los e
encaminhá-los à delegacia e
simplesmente são soltos, "tirando
uma com a cara dos policiais que
ganham pouco !"
E a mulher arrastada pelo marido
com o carro, a outra que é
espancada pelo  companheiro
"brutamontes", mulheres abusadas
pelos médicos, e pessoas levando
tiros nas ruas pelos motoqueiros, é
uma lista pela frente!
São tantas questões que estão nas
ruas que temos que analisar com
sabedoria, mesmo não estando ao
nosso alcance no momento, para
que futuramente com o voto e
políticos sérios,
 mudem as leis,  assim, possamos
respirar também melhor!
E Deus abençoe a todos!

A Fundação Procon de São Paulo
notificou as operadoras de telefo-
nia Claro, Oi, Tim, e Vivo para
que forneçam informações sobre
o vazamento de dados de mais de
100 milhões de celulares de seus
clientes. Desde ontem (17), as
teles passaram a ter 72 horas
para responder a notificação.
Também foi notificada a empresa
de segurança digital PSafe, que,
segundo o Procon-SP, identificou
o vazamento dos dados.
"As teles deverão confirmar se
houve o vazamento de dados
pessoais de suas bases e, em
caso positivo, explicar os motivos
do incidente, detalhar quais as
medidas tomadas para contê-lo e
informar o que farão para reparar
os danos causados pelo incidente
e evitar que a falha aconteça
novamente", destacou, em nota, o
Procon-SP.
De acordo com o Procon, a
PSafe foi notificada para explicar
como foi informada do vazamento
dos dados, como se deu o contato
com o hacker que noticiou o
vazamento, quais informações
foram vazadas, e se o vazamento
se deu apenas no ambiente
conhecido como dark web.
"Esses vazamentos são
gravíssimos e permitirão que
sejam aplicados muitos golpes. O
Procon-SP já está investigando e
pede que as pessoas tomem
máxima cautela, desconfiem de
tudo e jamais passem dados
pessoais ou entrem em sites que
não conheçam", ressaltou o
diretor executivo do Procon-SP,
Fernando Capez.
O vazamento foi constatado no dia
10 de fevereiro. Informações
sensíveis dos consumidores
ficaram expostas, como número
do RG, CPF, data de nascimento,
e-mail, endereço, número do
celular e detalhes sobre o valor e
o pagamento da fatura.
Teles
Foram procuradas as quatro teles
e a empresa de segurança PSafe.
Em nota, a Vivo disse que não
houve vazamento em sua base de
dados. "A Vivo reitera a transpa-
rência na relação com os seus
clientes e ressalta que não teve
incidente de vazamento de dados.
A companhia destaca que possui
os mais rígidos controles nos

Procon de SP notifica
empresas de telefonia
sobre vazamento de dados

acessos aos dados dos seus
consumidores e no combate à
práticas que possam ameaçar a
sua privacidade."
A Oi disse que não há indício de
vazamento de dados dos seus
clientes. "A Oi entende que não é
objeto de questionamentos no
episódio, já que não se verifica
nenhum indício de vazamento de
dados de seus clientes, mas
garante que vai colaborar com
qualquer processo de esclareci-
mento que vier a ser conduzido por
qualquer órgão. A empresa infor-
mou que mantém em sua operação
"compromisso com os mais eleva-
dos padrões de segurança da
informação e privacidade de
dados, monitorando constantemen-
te seus sistemas e requisitos
técnicos, operacionais, legais e
regulatórios associados à gestão
de dados".
Em nota, a Claro disse que adota
as melhores práticas de segurança
em relação aos dados de seus
clientes. "A Claro investe fortemen-
te em políticas e procedimentos de
segurança e mantém
monitoramento constante, adotan-
do medidas de acordo com melho-
res práticas para identificar frau-
des e proteger seus clientes.
Sobre o caso citado na reporta-
gem, a Claro reitera que segue
investigando, como prática de
governança. A empresa informa
ainda que está colaborando com
as autoridades."
As demais empresas ainda não se
manifestaram.
Bruno Bocchini - Repórter da
Agência Brasil - São Paulo
Edição: Nádia Franco
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POÁ :  Prefeita discute ações a serem desenvolvidas no
programa estadual “Parcerias Municipais”

ARUJÁ:  Institui Grupo de Trabalho para implantação do Núcleo
de Prevenção de Desastres

Publicação da ONG Save Brasil
foi lançada no fim de 2020 e
reúne 15 histórias de projetos
desenvolvidos em diversas regiões
do Brasil
O município de Guararema
protagoniza um dos capítulos do
livro “Save Brasil – 15 histórias de
conservação: comunidades,
pessoas e aves que marcaram
nossa vida”, lançado no fim de
2020. A publicação reúne relatos
detalhados de projetos desenvolvi-
dos em várias regiões do Brasil
para a preservação de aves.

A prefeita poaense Marcia Bin
participou de uma
vídeoconferência com o
assessor de Gabinete da secreta-
ria estadual de Desenvolvimento
Social, Renan Bastianon. A
reunião virtual teve como objetivo
a participação de Poá no progra-
ma “Parcerias Municipais”, que
visa a melhoria da qualidade
de vida dos cidadãos nas áreas
prioritárias - Saúde, Educação e
Segurança Pública.“Esse progra-
ma estadual vem de encontro com

O prefeito de Arujá Luis Camargo, o Dr
Camargo, assinou ao lado do secretá-
rio municipal de Segurança, Washing-
ton Luís Beolchi Adami, o decreto
7597, publicado dia (25), que institui o
Grupo de trabalho destinado à implan-
tação do Núcleo de Prevenção de
desastres e transtornos causados no
período de chuvas no município.
O objetivo com a criação do grupo,

o que queremos, ou seja, melho-
rar a qualidade de vida do cida-
dão. Vamos desenvolver as ações
e seguir com o programa que já
iniciamos em prol do poaense”,
afirmou a prefeita Marcia Bin.
Os oito desafios citados são
voltados para as áreas de Saúde,
Segurança e Educação, sendo
eles: ampliar o acesso à creche;
universalizar o acesso a pré-
escola; alavancar a qualidade do
Ensino fundamental I;
melhorar o Ideb; fortalecer as

redes de combate à violência
sexual; promover ambientes
menos suscetíveis a roubos;
reduzir as taxas de mortalidade
infantil e materna; e reduzir os
óbitos prematuros por
doenças crônicas não
transmissíveis.
Ao término de cada ano, é realiza-
da uma premiação, por meio de
convênios, para os municípios
que cumprirem os seus desafios,
de acordocom a população dos
municípios.

FOTOS: Rodrigo Nagafuti – Secom Poá

A prefeita Marcia Bin e a Secretária de
Assistência e Desenvolvimento
Social, Patrícia Batista, participaram
na tarde desta terça-feira (02/02), do
evento virtual do governo do Estado,
que teve por objetivo anunciar o
repasse de recursos aos municípios
do Estado para o custeio da rede de
Assistência e Desenvolvimento Social.
Também esteve presentea assessora
de Políticas Públicas de Desenvolvi-

ASSISTÊNCIA E DESENVOLVIMENTO SOCIAL  RECEBE RECURSO
DO GOVERNO DO ESTADO

mento Social de Poá, Leda Aparecida
Costa Monteiro. Na ocasião, o gover-
nador João Dória realizou a assinatura
eletrônica que destinou ao município
de Poá o montante de R$ 695.631,94
para o exercício de 2021, que benefici-
ará toda a rede municipal. Ao todo
foram R$ 202 milhões destinados aos
645 municípios do Estado. O evento
contoucom a participação da secretá-
ria estadual de Desenvolvimento

Social,Célia Parnes De acordo com a
chefe da pasta Patrícia Batista, este
recurso atenderá a Rede Direta do
município, que inclui o Centro de
Referência Especializado de Assistên-
cia Social (Creas) e o Centro de
Referência de Assistência Social
(Cras), bem como a Rede Indireta,
sendo o Serviço de Convivência e
Fortalecimento de Vínculos, destinado
a quatro entidades, como a Batuíra;

Reino da Garotada de Poá, Aldeias
Infantis SOS e GrupoEsperança..
“Além disso, a verba destinada à
cidade beneficiará ainda os
atendimentos de média complexidade,
que compreende a Associação de
Pais e Amigos dos Excepcionais
(Apae), e o segmento Acolhimento de
Criança e Adolescente, que inclui a
Aldeias Infantil SOS”, explicou Patrícia.
O plano de trabalho foi elaborado em

2020 e encaminhado à Divisão
Regional da Assistência e Desenvolvi-
mento Social (DRADS). “Este recurso
virá em prol das milhares de famílias
assistidas pelas entidades sociais
do município, bem como os equipa-
mentos CRAS E CREAS, e será de
extrema importância para mantermos
os atendimentos essenciais. Parabeni-
zo ogoverno do Estado pela agilidade
neste repasse”, completou Marcia Bin.

O prefeito de Suzano, Rodrigo Ashiuchi,
se reuniu na noite de quinta-feira (04/
02) com a chefe do Executivo poaense,
Marcia Bin, para tratar de avanços na
infraestrutura viária dos dois municípi-
os. O encontro foi realizado na sede do
Paço Municipal da cidade vizinha e
também foi pautado sobre as ações de
enfrentamento ao coronavírus (Covid-
19).
Na oportunidade, Ashiuchi deu início às
tratativas com os documentos do
projeto técnico para construção da alça
de saída do Trecho Leste do Rodoanel
Mário Covas (SP-21) na avenida Major
Pinheiro Fróes (SP-66). O estudo, que
já foi apresentado ao governo do
Estado, busca uma solução para a

Prefeitos de Suzano e de Poá se reúnem para tratar de mobilidade
urbana

obra, com um custo estimado em cerca
de R$ 25 milhões, o que representa
menos da metade do valor original.
A alça ficaria no limite de Suzano com
Poá, beneficiando ainda Mogi das
Cruzes e Ferraz de Vasconcelos. “A
alça é uma luta da nossa região. Todos
os prefeitos estão unidos em busca de
uma solução efetiva e a construção.
Com essa intervenção, tenho certeza
que teremos um melhor desenvolvimen-
to regional, especialmente com a vinda
de novas empresas e com a geração
de empregos”, disse.
Em seguida, as autoridades traçaram
novos planejamentos, com base em
demandas dos cidadãos. Um dos
tópicos em evidência foi a criação de

um retorno para Poá ao longo da
extensão da SP-66, para os carros que
estão indo sentido Suzano, e também
um acesso na rodovia Padre Eustáquio/
estrada Governador Mário Covas Júnior
direto à rotatória sentido Suzano.
“Os projetos serão estudados e
avaliados pelas Secretarias Municipais
de Transportes e Mobilidade Urbana e
de Planejamento Urbano. Nossa
expectativa é promover uma importante
via de escoamento rápido para os
motoristas”, explicou Ashiuchi.
A prefeita, por sua vez, também
defendeu os projetos, reforçando que
serão obras de grande impacto aos
usuários das vias. “Teremos um
importante corredor que corta Suzano e

Poá. Ou seja, já pensando na futura
alça do Rodoanel. Tenho boas perspec-
tivas e agradeço a contribuição do
prefeito Rodrigo (Ashiuchi) para o
desenvolvimento de nossa região”,
disse Marcia.
Por fim, o assunto foi o enfrentamento
ao novo coronavírus. “As cidades estão
unidas para imunizar o maior número
de pessoas. Nesta primeira fase os
profissionais da saúde, idosos em
instituições de longa permanência e
acamados. Já na próxima semana,
vamos começar com os idosos com
mais de 90 anos. Vejo a prefeita
empenhada pela cidade e agradeço a
parceria”, finalizou. Também participa-
ram do encontro o secretário de
Governo de Suzano, Alex Santos; o

vice-prefeito de Poá, Geraldo Oliveira;
o chefe de Gabinete poaense, Lucas
Bertagnolli; e o secretário de Governo
de Poá, Márcio Borzani Sanches.

Crédito das fotos: Paulo Pavione/Secop Suzano

Um deles é a parceria público-
privada desenvolvida entre a
Prefeitura de Guararema e a ONG
Save Brasil. A atuação conjunta foi
fundamental para criar uma
unidade de conservação do
bicudinho-do-brejo-paulista,
espécie de ave que habita em
áreas muito vulneráveis de brejos
naturais que estão poluídos ou
sendo aterrados.
“Queríamos transformar a cidade
em um polo de observação de
aves e conseguimos uma parceria
com a Save Brasil para desenvol-

ver um plano de preservação.
Quando descobrimos que o
município fazia parte do habitat do
bicudinho, trabalhamos com o
intuito de defender sua conserva-
ção”, relata Ricardo Moscatelli,
assessor da Secretaria Municipal
de Obras, Meio Ambiente, Planeja-
mento e Serviços Públicos.
Em 2016, a Prefeitura de
Guararema promulgou uma lei que
previu a criação de quatro áreas
especiais de interesse ambiental.
A partir desse contexto surgiu a
proposta de criação do Refúgio da

Vida Silvestre do Bicudinho, com
2.373 hectares, incluindo os dois
brejos que abrigam o pássaro e as
áreas de mata que o interligam. A
unidade de conservação é de
proteção integral, mas não prevê
desapropriações.
Essas e outras informações
constam no capítulo 13 do livro,
com o título “Guararema adota o
bicudinho-do-brejo”. “Para nós é
uma alegria muito grande fazer
parte desse importante livro sobre
a preservação de aves brasileiras,
ainda mais diante de um cenário

caótico em relação ao meio
ambiente, marcado por degrada-
ção ambiental, queimadas e
dizimação de espécies”, pontua
Moscatelli. Para o prefeito José
Luiz Eroles Freire, o Zé,
Guararema é referência nacional
na conservação de aves e a área
de preservação do bicudinho-do-
brejo-paulista é um grande exem-
plo. “Fico muito contente por ver
nossa cidade em uma publicação
de alcance nacional, que divulga
lindas histórias de conservação de
aves”, afirma Zé.

Cerimônia ocorreu na quarta-feira (03/
02), no Paço Municipal, e contou com a
presença do prefeito José Luiz Eroles
Freire, o Zé. “Este selo representa a
realização de um sonho para mim”.
Assim definiu Elisangela de Souza, de
41 anos, ao ser a primeira artesã a ter
os produtos certificados em
Guararema, com permissão para
comercializá-los seguindo todas as
normas de segurança necessárias.
Produtora de geleias artesanais há
quatro anos, ela recebeu das mãos do
prefeito José Luiz Eroles Freire, o Zé, e
do secretário municipal de Emprego e
Desenvolvimento Econômico, Marlon
Rodrigues Nascimento, o primeiro “Selo

Entrega do primeiro “Selo de Produto Artesanal”
de Produto Artesanal” da cidade.
Desenvolvido no âmbito do “Programa
Produção Artesanal” de Guararema, o
Selo de Produto Artesanal tem como
objetivo certificar produtos feitos por
meio da arte e técnica do trabalho
manual. Trata-se de uma iniciativa da
Secretaria de Emprego e Desenvolvi-
mento Econômico que visa beneficiar
pequenos produtores formalizados no
município, permitindo a venda de
produtos 100% artesanais. Além do
selo, o programa oferece acesso aos
cursos, capacitações e oficinas do
Sebrae. Para participar, o interessado
deve ser morador de Guararema e se
formalizar e regularizar como

Microempreendedor Individual.
Para o secretário de Emprego e
Desenvolvimento Econômico, o Selo de
Produto Artesanal é fundamental para
ajudar os artesãos a venderem seus
produtos com segurança e
credibilidade, abrindo mercado para o
fornecimento a revendedores de maior
porte. “É nosso dever desenvolver
políticas públicas e estratégias para
melhorar a economia. Por isso lança-
mos o selo”, pontua Rodrigues, que
também anunciou a criação de um Selo
de Inspeção Municipal Artesanal para
queijos, mel, ovos e outros produtos de
origem animal.
Outras informações sobre o “Programa

Produção Artesanal” podem
ser obtidas junto à Sala do
Empreendedor pelos
telefones 4693 1432 e 4693
1717 ou pelo e-mail
saladoempreendedor@
guararema.sp.gov.br. O
atendimento ocorre de
segunda a sexta-feira, das
13n às 16h30.
Hortifrutti Flor de Liz
Proprietária do Hortifrutti Flor de Liz,
Elisangela conta que, atualmente, não
tem loja fixa e que vende seus produtos
pelo WhatsApp, na feira livre do
Nogueira, às sextas-feiras, e na feira do
produtor rural (Centro), aos
sábados.

Entre seus principais produtos, estão
geleias artesanais de cebola roxa com
vinho cabernet sauvgon,
tomate com manjericão, damasco com
amêndoas laminadas, além de sabores
tradicionais, como jabuticaba, frutas
vermelhas, entre outros.

afirmou o chefe do Executivo Munici-
pal, é identificar e implementar as
ações necessárias para prevenir,
amenizar e enfrentar os problemas
decorrentes das chuvas intensas, que
têm afetado drasticamente a qualidade
de vida dos munícipes. “As chuvas
que caíram no final de semana nos
trouxeram diversas ocorrências como
queda de árvores e de um poste perto

da escola Geraldo Montibeller, buracos
que se abriram, mas de imediato
nossas equipes se movimentaram
para os locais e conseguimos evitar
um mal maior. Mas temos muito para
fazer nos próximos dias. Estamos
criando esse grupo de trabalho,
envolvendo várias secretarias e
deixando isso ao encargo da nossa
Secretaria de Segurança Pública, que

engloba a Guarda Civil Municipal e o
Trânsito, para implantar o Núcleo de
Prevenção, que envolverá ainda a
Câmara Municipal, a Polícia Militar, o
Corpo de Bombeiros, Sabesp e a
Elektro”, detalhou.
Caberá ao grupo promover estudos
para identificação das áreas sensíveis
a alagamentos e enchentes, de
árvores que podem ser podadas ou

removidas devido ao risco de queda,
semáforos que quebram ou funcionam
de forma inadequada, definição de
locais provisórios para abrigar vítimas
das enchentes e demais ações
preventivas. Agora, com a publicação
do decreto, após formado, o Grupo de
Trabalho terá 90 dias para concluir as
análises, informando ao prefeito as
ações, em forma de relatório, até o 5°
dia útil de cada mês.

Condutores de caminhões devem
realizar cadastro, recadastro e análise
de recadastro para que estejam
autorizados a trafegar por vias
restritas da cidade.
O Departamento de Trânsito dará

Caminhoneiros devem cadastrar veículos para ter acesso às vias restritas
auxílio no processo que deve s
er feito entre 15 de fevereiro e 15 de
abril.
Os documentos necessários para a
realização do cadastramento são o
requerimento, RG e CPF, a documen-

tação do veículo e um comprovante de
residência atualizado. Mas, primeiro,
os caminhoneiros devem dar
entrada no processo junto ao setor
de Protocolo na Prefeitura (o expedien-
te volta ao normal na quarta-feira,

devido aos ponto facultativos decreta-
dos nos dias 15 e 16).
As vias de acesso restrito para
caminhões são a Avenida Mario
Covas, Estrada dos Índios/Alameda
Capelinha, Avenida dos

 Expedicionários e a Rua Oscar
Schiavon.

Outras informações podem ser
obtidas por meio do telefone
4653-2900.
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Ferraz:Reunião define novas diretrizes
de atendimento nos postos de saúde

São Paulo: Saiba se o seu imóvel foi regularizado
automaticamente pelo Município

Guaianases:  Novo site ajuda MEIs a
emitirem nota fiscal eletrônica

Diretores de UBSs de
Ferraz de Vasconcelos
participaram de uma
reunião com a prefeita
Priscila Gambale, a
secretária de Saúde,
Kelly Hungria, e represen-
tantes do Conselho
Municipal de Saúde para
definir novas diretrizes de
atendimento ao público.

A prefeita orientou os
gestores das unidades no
sentido de mostrar uma
melhoria significativa nos
atendimentos e procedi-
mentos realizados junto à
população.
Priscila também anunciou
que está buscando
recursos para que os
postos sejam reformados

com avanços nas partes
estruturais, elétricas e
hidráulicas.
“Nosso objetivo é que o
atendimento à população
seja de qualidade, com
humanidade, sensibilida-
de, com agendamento
organizado e que não
falte remédios e insumos
na rede”, disse a prefeita.

A cidade de Ferraz de
Vasconcelos terá R$ 1,5 mi
para a reforma do Castelo
Zenker, um dos patrimônios
históricos da cidade, que
está abandonado há muitos
anos.
A prefeita Priscila Gambale
recebeu o deputado federal
Júnior Bozzella em seu
gabinete na noite de quinta-
feira, 4, e teve a confirma-
ção do envio do recurso por
meio de emenda parlamen-
tar. O deputado estadual
Rodrigo Gambale e o vice-
prefeito Daniel Balke tam-

Além disso, a administra-
ção irá adotar um novo
sistema de compras de
medicamentos e
equipamentos de prote-
ção individual para que
não falte nas unidades,
evitando transtornos
com servidores e a popu-
lação.

O Município terá R$ 1,5 mi para reforma do Castelo
Zenker

bém participaram do encon-
tro.
Bozzela disse que não
medirá esforços para ajudar
na recuperação do local que
faz parte da história de
Ferraz.
“Essa verba foi um compro-
misso que assumi com a
Priscila ainda em campa-
nha, esse recurso servirá
para resgatar a autoestima
do povo ferrazense. Tenho
certeza de que esse dinhei-
ro será aplicado com efici-
ência”, disse o parlamentar.
Priscila falou da sua alegria

com a notícia e que essa
obra irá resgatar o orgulho
do ferrazense com a sua
história.
“Um local que ficou abando-
nado por muitos anos, que
faz parte da nossa história,
agora com o apoio do
deputado federal Júnior
Bozzella, vamos resgatar
nosso orgulho de ser
ferrazense”, disse a
prefeita.

O Castelo
O local foi construído nos
anos 40 e pertencia à

família Zenker, proveniente
da Áustria.
Com uma arquitetura que
lembra os castelos euro-
peus em suas colunas,
quadros, salas e quartos, o
espaço conta com materiais
que vieram do Velho Conti-
nente, como azulejos, por
exemplo.
Virou patrimônio histórico
do município em 2000,
passando ao poder público
a responsabilidade pelo seu
restauro, o que nunca
aconteceu.
Texto: Jucelio Salvador

Foto: Jonathan Andrade/SeCom Ferraz.

A Prefeitura de Ferraz de
Vasconcelos aguarda o
desfecho de um acordo com
o Ministério Público para
retomar as obras de constru-
ção do Centro de Conven-
ções, localizado no Centro da
cidade.
Os secretários Bruno Daniel
de Oliveira e Antônio Carlos
do Santos, de Assuntos
Jurídicos e Obras, respectiva-
mente, estiveram no local na
manhã desta segunda-feira,
15, e explicaram a situação

Prefeitura aguarda acordo com a justiça para retomar obras
do Centro de Convenções

jurídica e estrutural do local.
“É uma obra com denúncias
de desvio de dinheiro públi-
co, falhas estruturais e ainda
existe uma questão financei-
ra. Se tivermos que devolver
valores para o Governo
Federal, seria algo em torno
de R$ 11 milhões. Caso a
administração queira concluir
a obra, o custo seria em torno
de R$ 5 milhões, dinheiro
esse que a Prefeitura não
tem nesse momento”, disse
Bruno.

O advogado afirmou que a
administração está buscando
uma definição judicial junto
ao Ministério Público para o
término da obra e a expecta-
tiva é de que até abril tudo se
resolva para a retomada das
obras.Já o secretário Antônio
Carlos falou sobre os proble-
mas estruturais do local e
afirmou que já foi feito um
levantamento do que é
preciso para retomar as
obras. “Um grupo de enge-
nheiros esteve há 40 dias

aqui no Centro de Conven-
ções e apontou as falhas
estruturais, mas que podem
ser corrigidas e não impedem
a retomada da construção do
local”, falou Antônio Carlos.
O secretário afirmou que
resolvidos os imbróglios
judiciais e formalizados os
acordos, o local pode ser
entregue em até um ano.
O Centro de Convenções
começou a ser construído em
2010 e foi entregue parcial-
mente em 2012.
Texto: Jucelio Salvador -

Foto: Jonathan Andrade/SeCom Ferraz.

Você sabia que é possível
verificar, sem sair de casa, se o
seu imóvel foi regularizado
automaticamente pela Lei de
Regularização das Edificações
(Lei nº 17.202/2019)? Ao todo,
mais de 200 mil residências se
tornaram totalmente de acordo
com as normas municipais e
agora seus proprietários podem
adquirir financiamento imobiliá-
rio, realizar inventários, testa-
mentos, vender, transferir e
alugar com segurança.
Para realizar a consulta, é
simples. Com o número do IPTU
em mãos (o SQL), basta acessar
portal Meu Imóvel Regular -
criado justamente para orientar
os munícipes a respeito da Lei
de Regularização – e conferir a
lista de imóveis regularizados de
forma automática.
A regularização automática foi
adotada para imóveis
residenciais com isenção total no
cadastro do IPTU em 2014,
desde que construídos até 31 de
julho daquele ano e com
condições adequadas de
higiene, segurança, acessibilida-
de, estabilidade e salubridade.
Foi o caso da aposentada Maria
Luiza Garcia Fagundes, proprie-
tária de uma casa na Mooca,

que soube da regularização por
meio do seu arquiteto, após ele
acessar o Meu Imóvel Regular.
“Há alguns anos já tínhamos
esse desejo de regularizar a
nossa casa, mas nunca tivemos
sucesso. É um local de muita
história para a nossa família,
onde moraram diversas gera-
ções", afirma Maria Luiza.
Além da regularização automáti-
ca, a Lei de Regularização de
Edificações dispõe de outras
três categorias: declaratória
simplificada, declaratória e
comum. Essas modalidades
abrangem residências não
enquadradas na modalidade
automática, além de edifícios
comerciais, de serviços e
industriais. Para esses casos, é
necessário protocolar pedido de
regularização junto à Prefeitura
de São Paulo. Todo o processo
ocorre de forma 100% digital via
Portal de Licenciamento.
“O licenciamento eletrônico
garante um tempo muito menor
de autuação de processos e se
torna ainda mais importante por
conta do período de pandemia
em que vivemos", declara a
arquiteta Fabiana Barros, que já
aprovou oito processos de
regularização junto ao

Munícipio.
As vantagens de ter um imóvel
regular são inúmeras. Para
donos de residências, a regula-
rização possibilita adquirir
financiamento imobiliário, vender
ou alugar com segurança, e
realizar inventários e testamen-
tos. No caso do empreendedor e
do comerciante local, trata-se de
estar apto a protocolar pedido
de licença de funcionamento e
valorizar o imóvel.
Por fim, para os empreendimen-
tos institucionais, uma oportuni-
dade de planejar reformas e
ampliações futuras segundo a
legislação
municipal.
Até o momento, quase 14 mil
processos de regularização não
automática foram protocolados
junto à Secretaria Municipal de
Urbanismo e Licenciamento
(SMUL).
Em 26 de junho foi sancionada a
Lei nº 17.346/2020, garantindo
o protocolo de pedidos até 31
de março de 2021.
Como solicitar a regularização?
O primeiro passo é acessar o
site do CEDI - Histórico da
Edificação para verificar se a
sua edificação está regular ou
irregular.

Caso o imóvel esteja irregular,
será preciso saber em qual
modalidade de regularização ele
se encaixa. Por essa e outras
razões, é imprescindível a
contratação de um responsável
técnico, como arquiteto e
engenheiro, que também ficará
responsável por comprovar, por
meio de declarações e atesta-
dos, que o imóvel apresenta
condições adequadas para ser
regularizado.
Em seguida, o pedido de
regularização deve ser
protocolado - mediante a
apresentação dos documentos -
de forma totalmente digital,
através do Portal de
Licenciamento.
Por fim, através da conferência
do próprio sistema digital e/ou

análise por parte da
Prefeitura - a
depender da
modalidade da
regularização –
será emitida a
Certidão de
Regularização
(Habite-se).
Com mais de 700
mil acessos desde
o seu lançamento
em outubro de

2019, o portal Meu Imóvel
Regular é o canal oficial da
Prefeitura sobre a Lei de
Regularização de Edificações. O
site reúne uma série de informa-
ções sobre a legislação e traz
cartilhas explicativas que
abordam, de forma detalhada,
como proceder com os pedidos
de regularização. Clique aqui
para acessar.
Está com dúvidas? Podemos
ajudar!
O Meu Imóvel Regular também
dispõe de uma seção específica
para Perguntas e Respostas e
de uma Cartilha explicativa
sobre a Lei.
No entanto, caso você ainda
tenha dúvidas sobre a legisla-
ção, basta entrar em contato
com a Sala Arthur Saboya. Por
conta da pandemia, o atendi-

mento está sendo de forma
remota, via telefone, de segun-
da a sexta-feira, das 13h às
17h. Ligue para (11) 3243-1103

/ 1104 / 1105.

Com dificuldades para prosse-

guir com seu pedido de regulari-
zação via Portal de
Licenciamento? Capture a tela
com o erro e/ou tela anterior ao
problema e envie junto com o nº
de protocolo para
meuimovelregular@
prefeitura.sp.gov.br
Por fim, esse mesmo e-mail
(meuimovelregular@
prefeitura.sp.gov.br) também
deve ser utilizado para aqueles
que estão com dúvidas sobre
pedidos de regularização em
andamento.
Ações do documento
RSS

A Prefeitura de São Paulo,
através da Secretaria Municipal
da Fazenda de São Paulo e em
parceria com a Secretaria de
Inovação e Tecnologia (via
(011)lab - Laboratório de
Inovação em Governo), lançou
na segunda-feira (01/02) um site
para ajudar os
Microempreendedores Individu-
ais (MEIs) a emitirem notas
fiscais eletrônicas de serviço
(NFS-e). O endereço é https://
www.emitir-nota-fiscal-
mei.prefeitura.sp.gov.br/.
Após um amplo estudo sobre
MEIs da cidade de São Paulo e
suas principais dificuldades com

a emissão da NFS-e, a Prefeitu-
ra decidiu criar um site com
informações rápidas, práticas e
simples para ajudar a emitir
corretamente as notas fiscais.
No site, é possível ter visão
geral do processo para a
emissão de NFS-e, com
detalhamento (cartilha e vídeos)
de todas as etapas necessárias.
As demandas dos MEIs, aliás,
foram o ponto central para a
criação deste novo endereço.
"Para desenvolver essa solução,
ouvimos quem está na ponta: os
microempreendedores. Esse é o
caminho para buscarmos
melhorar a experiência de quem

precisa do serviço. A inovação
aplicada serviu para simplificar e
dar agilidade ao processo de
emissão das notas", diz o
secretário de Inovação e
Tecnologia, Juan Quirós.
Desenvolvimento do serviço
Para chegar ao novo site, a
equipe da Prefeitura de São
Paulo aplicou ferramentas de
design de serviços como a
Jornada do Usuário. Para isso,
consultou mais de 2 mil MEIs
para identificar suas necessida-
des e dificuldades no processo
de emissão de notas fiscais
eletrônicas. Além disso,
microempreendedores foram

convidados a
testar algumas
soluções pensadas
pela equipe,
garantindo que o
novo site resolva
um dos principais
problemas dos
usuários sobre o
serviço, que é a
disponibilidade de
informações
simples e detalha-
das sobre o
processo de
emissão de nota
fiscal eletrônica.
Ações do docu-
mento
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Ribeirão Pires:   Busca recursos para manter
Hospital de Campanha

ITAQUÁ: Busca alças de acesso

Prefeito Clóvis Volpi alerta para
possível colapso do sistema caso
Estado não intervenha

O prefeito de Ribeirão Pires,
Clóvis Volpi, divulgou na sexta-
feira (19) que está tentando
viabilizar recursos para manter o
Hospital de Campanha em
funcionamento. De acordo com
o prefeito, no próximo dia 28
cessam os repasses estaduais
para o equipamento e se não
houver prorrogação de prazo por
parte do governo, o atendimento

para as vítimas da COVID poderá
ser interrompido na cidade. “Nós
estamos falando com o Estado
através do deputado Thiago
Auricchio, para que o mesmo
intermedie a ampliação de prazo
para que possamos continuar com
nosso hospital de campanha”,
explicou.
O prefeito também chamou a
atenção para um possível colapso
no Hospital de Campanha de
Ribeirão Pires, caso o Estado não
intervenha rapidamente em cidades
que não possuem o equipamento.

“Hoje, o nosso hospital de campa-
nha está totalmente tomado.
Estamos recebendo pacientes de
Suzano, Rio Grande da Serra e
Mauá. Atendemos praticamente
uma microrregião, o que tem nos
acarretado alguns problemas”,
alertou pedindo ao governo esta-
dual que ajude os municípios que
não contam com essa estrtura.
“Chamo a atenção para que o
governo auxilie as outras cidades
fazendo um aporte financeiro a fim
de aliviar um pouco essa difícil
situação”, completou Volpi.

A Prefeitura da Estância Turísti-
ca de Ribeirão Pires, por meio
da Secretaria de Obras, está
resgatando projeto de do viaduto
de transposição da via férrea,
que ligará o Centro ao Centro
Alto da cidade, e adequação
viária do entorno. A obra orçada
em mais de R$ 50 milhões não
teve sequência nas duas últimas
gestões municipais.
Atualmente a cidade é dividida
pela ferrovia e conta com apenas
duas travessias nos extremos da
área central: ponte da Vila Ema,

Projeto do viaduto que liga Centro ao Centro Alto será
resgatado

na altura da entrada do Bairro Vila
Gomes, e outra, que passa por
baixo da linha férrea, localizada na
avenida Kaethe Richers, sentido
Rio Grande da Serra. O viaduto vai
conectar as avenidas Santo André
e Humberto de Campos com as
avenidas Capitão José Gallo e
Prefeito Valdírio Prisco, sobrepon-
do a linha da Companhia Paulista
de Trens Metropolitanos (CPTM).
Na última semana, o secretário de
Obras de Ribeirão Pires, Gabriel
Maranhão, já conseguiu um passo
importante: o aval da Companhia

para a execução da obra.
"Estamos seguindo as diretrizes
do prefeito Clóvis Volpi, efetuando
um pente fino em todas as obras
paradas. Agora, no caso do
viaduto, o próximo passo é
viabilizar o projeto junto ao
Ministério do Desenvolvimento
Regional", completou.
O projeto possui extensão aproxi-
mada de 2,7 mil metros. É consti-
tuído por alguns elementos como:
obras de adequações nas vias e
viário novo, ciclovia, muro de
contenção, ponte estaiada e
viaduto.

Tendo em vista a crise econômi-
ca por conta da pandemia do
novo Coronavírus e o
consequente aumento do número
de moradores em situação de
rua, a Prefeitura Municipal da
Estância Turística de Ribeirão
Pires, através da Secretaria de
Assistência Social e Cidadania

Prefeitura mobiliza ação integrada para atendimento aos
moradores em situação de rua

(SASC) está mobilizando a ação
integrada de diversos setores do
poder público para qualificar o
atendimento a este público.
Na manhã desta sexta-feira, o
secretário de Assistência Social e
Cidadania (SASC), Leonardo
Biazi, promoveu reunião com
representantes da Guarda Civil

Municipal (GCM), Centro de
Referência Especializado de
Assistência Social (CREAS),
Secretaria de Saúde; Associação
Comercial, Industrial e Agrícola de
Ribeirão Pires (ACIARP); e
Associação Acolhida com Espe-
rança da Grande São Paulo –
Casa de Acolhida.. “O trabalho vai

além da assistência social. É
preciso atendimento, encaminha-
mento e acompanhamento dos
casos; trabalhando a autonomia
dos indivíduos, avaliando questões
de saúde mental, vínculos familia-
res entre outros aspectos que
impactam na prestação de serviços
de diversos setores públicos

municipais”, explicou o titular da
Pasta.Atualmente, a maioria dos
moradores em situação de rua da
Estância são dependentes
químicos ou alcóolicos, com
vínculos familiares rompidos ou
inexistentes; além de poucos
casos de idosos que não aceitam
acolhimento de Casas de Longa
Permanência.

O secretário de Planejamento,
Habitação e Meio Ambiente,
João Carlos Navarro, esteve na
capital paulista, na segunda-feira
(1), para uma reunião com o
assessor especial, da Secretaria
de Transportes e Logística do
Estado, Luiz Alberto Fioravante,
para falar sobre as alças de
acesso na Rodovia Ayrton
Senna, em Itaquaquecetuba.
Este encontro atende um pedido
do prefeito Eduardo Boigues,

que há anos, vê o potencial que
Itaquaquecetuba tem, sobretudo
por ser tão próxima de uma das
maiores capitais do país.
“As alças de acesso vão contribuir
muito para Itaquaquecetuba cres-
cer.
Vai abrir possibilidades de cresci-
mento para o escoamento de
produção, além de facilitar o trajeto
de quem precisa ir para São
Paulo”, reforçou o secretário.
Com os novos acessos, a cidade

terá uma melhora significativa na
mobilidade urbana e do sistema
viário.
Navarro explica que “A cidade está
em desenvolvimento com a nova
gestão e vai possibilitar uma
mudança muito positiva na vida de
quem depende das estradas.
Os acessos ao município vão
abrir oportunidades para
capitação de novas indústrias e
proporcionar o crescimento
econômico há tempos esperado”.

O prefeito de Itaquaquecetuba,
Eduardo Boigues, recebeu na
manhã do dia (8), em seu
gabinete, a visita do deputado
estadual Estevam Galvão. O
assunto principal foi o repasse

O município recebe emenda de R$ 400 mil
de R$ 400 mil para ações de
zeladoria na cidade e cuidados na
saúde. Durante o encontro, o
deputado estadual disse que está à
disposição da cidade para agilizar
solicitações, bem como intermediar

as agendas necessárias para
Itaquaquecetuba seguir adiante
em suas ações.
Foi entregue ao prefeito, uma
emenda impositiva, já aprovada,
com os valores de R$ 150 mil

destinado aos trabalhos de
infraestrutura e R$250 mil para
custeios da Saúde.  Esta emenda
já foi publicada no Diário Oficial.
“A cidade precisa de uma série de
melhorias como recapeamento,

asfalto, entre tantas outras
demandas. Para isso, vou solici-
tar toda a ajuda necessária para
que a população de
Itaquaquecetuba possa viver com
mais dignidade”, enfatiza Boigues

Os moradores no entorno do
córrego Três Pontes, que fica
nos limites de Itaquaquecetuba e
São Paulo, pelo Itaim Paulista,
na zona leste, sofrem com um
problema antigo de enchentes.
Pensando em sanar a questão, o
prefeito de Itaquaquecetuba,
Eduardo Boigues, esteve com o
subprefeito do Itaim Paulista,
Gilmar Souza Santos, na quinta-
feira (4) para discutir o assunto.
Também participaram do encon-
tro o secretário interino de
Obras, Marcello Barbosa e o
secretário de Serviços Urbanos,

Prefeito encontra subprefeito do Itaim Paulista para discutir obras no
córrego Três Pontes

Alexandre Oliveira, o Xandão.
O que acontece no local é que a
passagem subterrânea à linha
férrea é insuficiente para suportar
o volume de água da bacia. Por
isso é necessário realizar um
estudo hidrológico, para saber qual
o volume da bacia da região, e um
estudo hidráulico, para saber qual
é a vazão da água e identificar as
tubulações adequadas para sanar
o problema do lado de Itaquá.
Do lado do Itaim Paulista, de
responsabilidade da Prefeitura de
São Paulo, é necessário elaborar
um projeto executivo e fazer um

piscinão, estrutura que serve para
acomodar toda a água da bacia.
"Essa região sofre muito com as
chuvas, um problema antigo que
na nossa gestão vai ter solução. O
lema aqui é trabalho, trabalho e
trabalho", disse o prefeito Eduardo
Boigues.
"Vamos elaborar os estudos
hidrológico e hidráulico para
entender o que acontece e sanar
de vez o problema desses
moradores do entorno ao
córrego", acrescentou o secretário
interino de Obras, Marcello Barbo-
sa.

Fotos: Millena Matos
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O secretário de Esporte de
Lazer, Marcelo Pereira Surcin, o
Marcelinho Carioca, esteve na
manhã do dia (02), em Brasília,
com a deputada federal Renata
Abreu, para apresentar o projeto

Secretário busca investimentos para o esporte de Itaquá
de revitalização do Ginásio Munici-
pal Sumiyoshi Nakaharada (Vila
Japão). Com o investimento,
futuramente o local contará com
duas quadras de areia, uma
quadra de bocha e piscina

semiolímpica.
O secretário reforçou que será um
importante investimento para que a
população de Itaquaquecetuba
tenha a oportunidade de praticar
atividades de diversos estilos e

com total segurança. “Quero
agradecer a recepção da deputa-
da, pois foi uma reunião extrema-
mente produtiva.
Não estou medindo esforços,
juntamente com o prefeito Eduardo

Boigues, para alavancar o espor-
te e o lazer na cidade e colocar
tudo para funcionar, principal-
mente quando vencermos essa
pandemia”, finalizou o
secretário
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Suzano: Após pedido do prefeito estradas
vicinais podem ser recuperadas pelo DER

O prefeito de Suzano,
Rodrigo Ashiuchi, acompa-
nhado do secretário munici-
pal de Manutenção e
Serviços Urbanos, Samuel
Oliveira, e do deputado
estadual André do Prado,

Crédito das fotos: Paulo Pavione/Secop Suzano

solicitou na tarde de quinta-
feira (18/02) ao diretor
regional do Departamento
de Estradas de Rodagem
(DER), engenheiro Mauro
Flávio Cardoso, a recupera-
ção asfáltica nas estradas

vicinais da cidade.
O pleito busca a recupera-
ção funcional de toda a
estrada dos Fernandes, o
que representa 12,8 quilô-
metros e um investimento
previsto de R$ 12,6 milhões,
bem como a extensão da
estrada de Santa Mônica,
sendo um pouco mais de
1,6 quilômetro. No caso da
primeira vicinal, o projeto já
está pronto e segue para
análise executiva. Já a
segunda contará com
vistoria técnica na próxima
semana da autarquia junto à
prefeitura, com o objetivo de
elaborar o projeto e posteri-
or manutenção.
“São duas importantes vias

da cidade e que precisam
receber melhorias. Nosso
pedido é que haja a
manutenção asfáltica
completa, uma vez que
ambas contam com
grande circulação de
pessoas, com tráfego
intenso. Superadas as
etapas, esperamos que o
DER comece a promover
os serviços nas localida-
des”, disse Ashiuchi.
Além das duas vias, as
autoridades pediram
atenção para manutenção
das estradas do Pau-a-
Pique, Fazenda Viaduto,
Furuyama, das Neves, do
Caulim, do Samuel e
Portão do Honda. “No

caso da Furuyama, o projeto
executivo está sendo revisado
pelo DER enquanto que na do
Caulim e na do Portão do
Honda, a prefeitura está
elaborando os novos docu-
mentos.
Todas já estão em análise e os
pedidos foram entregues
pessoalmente ao governo do
Estado. Esperamos tão logo
um retorno positivo”, detalhou
Oliveira.Segundo o deputado
estadual, entre fevereiro e
março, uma lista de novas
vicinais contempladas será
apresentada, inclusive com as
demandas de Suzano. “O
encontro serviu para apresen-
tarmos todas as necessidades
de manutenção. Agora aguar-

damos o anúncio de quais
estradas começarão a
receber as obras e a ordem
cronológica”, informou
André do Prado.
De acordo com o diretor
regional do DER, todas as
demandas foram acolhidas
e seguirão para análise,
mas, de antemão, ele
adiantou que o departamen-
to está com um grande
planejamento para realiza-
ção das obras. “Vamos
analisar pedido a pedido,
vistoriar os locais e também
acolher os projetos técnicos
da prefeitura. Esperamos
poder atender o maior
número de vicinais”, finali-
zou Cardoso.

O ano letivo na rede munici-
pal de ensino de Suzano,
previsto para se iniciar à
distância no dia 8 de feve-
reiro (segunda-feira), vai
seguir com ações de
prevenção à violência
escolar. O trabalho
intersetorial, desenvolvido na
cidade desde 2019, visa
solucionar situações diver-
sas envolvendo as crianças
e suas famílias, por meio da
atuação de articuladores
comunitários. Devido à
pandemia do novo
coronavírus (Covid-19), o
acompanhamento dos

Prefeitura segue com ações de
prevenção à violência escolar

alunos deve ocorrer remota-
mente, por meio de contato
telefônico com a família, e
visitas pontuais com o apoio
dos comitês gestores do
projeto.
De acordo com o secretário
de Educação de Suzano,
Leandro Bassini, a equipe
está preparada para iniciar
o novo ano de trabalho.
Desta vez, a atividade será
plenamente desenvolvida
pela pasta, que até o fim do
ano passado contava com a
assessoria do Instituto
Cultiva. “A execução do
projeto vem ocorrendo

desde julho de 2019, a partir
da atuação conjunta com a
entidade. A parceria com o
Instituto Cultiva foi firmada
por meio de um contrato
após chamamento público.
Passamos 18 meses juntos
recebendo assessoria e
treinamento sobre o tema,
inclusive realizando visitas,
elaborando e analisando
relatórios. O saldo foi
bastante positivo e hoje
estamos prontos para tocar
a prevenção à violência
escolar nas unidades de
ensino municipal”, disse.
Bassini explicou que o

objetivo da ação é atuar
na causa do problema,
evitando efeitos nefastos,
como a tragédia ocorrida
há quase dois anos na
Escola Estadual Professor
Raul Brasil, no Jardim
Imperador. “Criamos uma
rede territorial de prote-
ção e prevenção da
violência escolar, para
atendimento das famílias
de alunos em situação de
vulnerabilidade. Foram
beneficiadas 33 escolas
de ensino fundamental.
Nosso objetivo é ampliar
gradativamente a atuação

para toda a rede municipal,
alcançando o maior número
possível de alunos que preci-
sam de acompanhamento”.
O trabalho envolve integrantes
dos comitês gestores
intersetoriais, contando com
representantes das Secretari-
as de Saúde, de Cultura, de
Esportes e Lazer, de Assistên-
cia e Desenvolvimento Social
e de Desenvolvimento Econô-
mico e Geração de Emprego,
dos Conselhos Tutelares e dos
Conselhos Municipais dos
Direitos da Criança e do
Adolescente (Comdicas), de
Saúde e de Cultura. A ideia é

que esta rede de apoio
possa atuar conforme a
necessidade de cada caso,
direcionando a família aos
serviços especializados.
Pandemia
Mesmo diante da pandemia
do novo coronavírus (Covid-
19), ao longo de 2019 e
2020, o projeto contabilizou
aproximadamente 300
visitas presenciais às casas
dos alunos, o que gerou
mais de 700 encaminha-
mentos para as pastas
municipais de interesse,
conforme cada situação
enfrentada pelas famílias.

Cadastro Único é
descentralizado para cinco
unidades em Suzano
O atendimento oferecido pelo
Cadastro Único de Programas
Sociais, o CadÚnico de
Suzano, agora está descentrali-
zado nos cinco Centros de
Referência de Assistência
Social (Cras) existentes na
cidade. A mudança promovida
pela Secretaria Municipal de
Assistência e Desenvolvimento
Social visa facilitar o acesso a
serviços e benefícios. A medida
irá garantir atendimento às
famílias suzanenses nos quatro
cantos do município, que conta
com as unidades Boa Vista,
Casa Branca, Gardênia,
Palmeiras e Centro.
Na quarta-feira (17/02), os
entrevistadores e
cadastradores do CadÚnico
passaram por formação
realizada pela pasta no
Cineteatro Wilma Bentivegna,
com objetivo de orientar o
trabalho descentralizado e
assegurar excelência e mais
agilidade no acolhimento.
“Queremos estar cada dia mais
próximos da população. Por
isso, a unidade do CadÚnico,
que até então funcionava na rua
Paraná, na área central, agora
foi desmembrada para as
unidades do Cras do município.
Assim, garantimos a presença

do serviço em todas as
regiões da cidade”, explicou o
secretário de Assistência e
Desenvolvimento Social,
Geraldo Garippo.
De acordo com ele, anterior-
mente, para requerer algum
benefício dos programas
sociais, o cidadão precisava
se deslocar até o centro de
Suzano. “Percebemos que
muitas vezes essa locomo-
ção impõe dificuldades aos
usuários, por diferentes
motivos. Com a mudança,
teremos mais garantia de
atendimento e acesso
àqueles que mais precisam.
Assim, alcançamos cada vez
mais famílias. Ao nos
fazermos presentes desta
forma, com políticas de
impacto social, reduzimos as
desigualdades e traçamos
um futuro melhor para todos,
a partir de ações que
contribuem para a redução
das vulnerabilidades a que
essas famílias estão expos-
tas”, afirmou.
Os serviços do CadÚnico
agora estão disponíveis nos
Cras Boa Vista (avenida
Katsutoshi Naito, 955 –
Sesc), Casa Branca (rua
Maria Clara Tavares, 125 –

Parque Residencial Casa Bran-
ca), Gardênia (Rua Teruo
Nishikawa, 570 – Jardim Gardênia
Azul), Palmeiras (Rua Sebastião
Moreira, 198 – Parque Palmeiras)
e Centro (Rua Monsenhor Nuno,
565 – Centro). Neste último
endereço também ficam os
apoios administrativo e logístico
da Secretaria de Assistência e
Desenvolvimento Social, concen-
trando ainda as salas dos
conselhos da pasta. Mais informa-
ções podem ser obtidas pelo
telefone (11) 4744-5500.
CadÚnico
O Cadastro Único é um instru-
mento que identifica e caracteriza
as famílias de baixa renda,
entendidas como aquelas que
possuem renda mensal de até
meio salário mínimo por pessoa,
ou renda mensal total de até três
salários mínimos. O CadÚnico
traz informações de todo o núcleo
familiar, como as características
do domicílio e dados de cada
membro.
As famílias com renda superior a
meio salário mínimo também
podem ser cadastradas, desde
que sua inserção esteja vinculada
à inclusão e/ou permanência em
programas sociais
implementados pelo Poder
Público nas três esferas de

governo. O cadastro possibilita
a inserção em diversos
programas e benefícios, como
Bolsa Família; Minha Casa,
Minha Vida; Benefício de
Prestação Continuada (BPC); e
Tarifa Social de Energia.
QUADRO
Endereços e telefones das
cinco unidades do Cras de
Suzano
Cras Centro
Rua Monsenhor Nuno, 565 –
Centro
Tel.: 4744-5500 (Cras)
Tel.: 4748-5876 (CadÚnico)
Cras Casa Branca
Rua Maria Clara Tavares, 125 –
Parque Residencial Casa
Branca
Tel.: 4759-4864 (Cras)
Tel.: 4747-7219 (CadÚnico)
Cras Palmeiras
Rua Sebastião Moreira, 198 –
Parque Palmeiras
Tel.: 4743-9730 (Cras)
Tel.: 4751-3756 (CadÚnico)
Cras Boa Vista
Avenida Katsutoshi Naito, 955 –
Sesc
Tel.: 4749-4325 (Cras e
CadÚnico)
Cras Gardênia
Rua Teruo Nishikawa, 500 –
Jardim Gardênia Azul
Tel.: 4751-4377 (Cras e
CadÚnico)

Secretaria de
Educação dá
início à entrega
de kits de
material escolar

A Prefeitura de Suzano deu
início à entrega de materiais
escolares da rede municipal de
ensino na tarde de terça-feira
(16/02). Os primeiros itens
foram distribuídos de forma
simbólica na Escola Municipal
Professora Mônica Sonia
Franco Pinheiro Maida, no
Bairro dos Moreiras. Ao longo
de fevereiro serão
disponibilizados mais de 27 mil
kits para atender a todos os
alunos do ensino fundamental
da cidade.
A cerimônia de entrega foi
realizada às 15 horas na
instituição de ensino, seguindo
todas as normas de
distanciamento social e higiene
para combate ao novo
coronavírus (Covid-19), e
contou com a presença do
prefeito Rodrigo Ashiuchi, do
secretário de Educação,
Leandro Bassini, da gestora
estratégica da Secretaria de
Educação, Renata Priscila
Valencio, da diretora de
Atenção à Saúde, Flávia
Verdugo, do diretor da institui-
ção, Edison Yammine, e de
alguns alunos selecionados
previamente para participar,
sempre acompanhados de um
responsável.
De acordo com Yammine, a
escola conta com 118 crianças
matriculadas que serão
beneficiadas com a iniciativa.
Os itens foram selecionados
para distribuição de acordo
com as necessidades de cada
série, com o objetivo de
garantir as condições necessá-
rias para que as crianças
possam acompanhar o ano
letivo.

Crédito das fotos: Wanderley Costa/Secop Suzano

Além dos materiais escolares, o
kit ainda conta com um livro de
apoio disponibilizado pela
Secretaria de Estado da
Educação, para as crianças
realizarem atividades em casa, e
um conjunto de higiene bucal
com escova e pasta de dente,
oferecido em parceria com a
Secretaria Municipal de Saúde
para estimular os alunos a
manter o hábito de escovação.
Segundo Bassini, a secretaria e
os profissionais da Educação
estão empenhados em fornecer
o melhor atendimento possível
aos estudantes e garantir o
aprendizado adequado dos
estudantes.
Na ocasião, Ashiuchi agradeceu
o empenho dos funcionários da
instituição de ensino e informou
que os kits serão
disponibilizados a todas as
escolas municipais para que
contatem as famílias e distribu-
am ao longo de fevereiro, de
acordo com suas agendas.
“Neste período de pandemia, a
parceria entre as escolas, os
responsáveis e o município junto
ao bem mais valioso para uma
família, que é a criança, se
tornou essencial. Juntos vamos
atravessar esse momento difícil
e, com o avanço da vacinação,
esperamos poder voltar com as
aulas presenciais o mais breve
possível, para não causar
atrasos no aprendizado dos
pequenos”, concluiu.
As aulas seguem ocorrendo de
forma remota neste momento, de
acordo com decreto municipal nº
9.569/21. Não há previsão para
entrega de uniformes escolares
enquanto não houver o retorno
presencial dos alunos.

O prefeito de Suzano, Rodrigo
Ashiuchi, recebeu na tarde de
sexta-feira (12/02) os deputados
federal Celso Russomano e
estadual Jorge Wilson, o Xerife
do Consumidor. O encontro, que
ocorreu no Paço Municipal, teve
como objetivo estreitar laços. Na
oportunidade, os parlamentares

Ashiuchi se reúne com Celso
Russomano e Xerife do
Consumidor Crédito das fotos: Wanderley Costa/Secop Suzano

colocaram seus respectivos
gabinetes à disposição da
cidade. “Agradeço a visita e o
apoio dado ao nosso município,
principalmente por quererem
ajudar com recursos e futuras
emendas.
A cidade está de portas abertas
para ambos”, comentou o chefe
do Executivo.

As cidades de Suzano e de Mogi
das Cruzes podem firmar
parcerias de trabalho conjunto
nas áreas de Desenvolvimento
Econômico, Meio Ambiente,
Mobilidade Urbana e em âmbito
social.
O prefeito Rodrigo Ashiuchi se
reuniu na terça-feira (16/02) com
o chefe do Executivo mogiano,
Caio Cunha, para tratar de
projetos intermunicipais. Na
oportunidade, as autoridades
também reforçaram o compro-
misso com o Consórcio de

Prefeitos tratam de parcerias
entre Suzano e Mogi

Desenvolvimento dos Municí-
pios do Alto Tietê (Condemat).
“Estive com o prefeito Caio
(Cunha) e falamos da atração
de novas empresas para
nossa região, visando a
geração de empregos.
Também falamos sobre os
trabalhos em parceria, como a
busca por melhorias em
estradas e vias que ligam as
duas cidades.
Seguimos atuando em prol
das famílias suzanenses e
mogianas”, destacou Ashiuchi.
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A Federação Brasileira de
Bancos (Febraban) divulgou
uma lista com os principais
golpes envolvendo o PIX,
novo sistema de pagamentos
e transferências, e dicas de
como evitá-los. A ação faz
parte da 1ª edição da Semana
da Segurança Digital de
2021, feita pela federação em
parceria com associações,
empresas, o Banco Central e
as polícias Civil e Federal.
Para a Febraban, a pandemia
do coronavírus facilitou a
aplicação de golpes digitais
por criminosos, já que houve
um aumento nas transações
online.
A federação destaca que as
tentativas de golpes envolven-
do o PIX foram identificadas
como ataques de phishing,
que enganam as vítimas para
que elas forneçam informa-
ções pessoais e confidenci-
ais.
Mesmo assim, o diretor da
Comissão Executiva de
Prevenção a Fraudes da
Febraban, Adriano Volpini,
garante que os bancos estão
usando toda sua expertise já
existente com os sistemas de
pagamentos anteriores agora
para o PIX.
Volpini aponta ainda para um
cuidados básicos, como
sempre checar os dados do

Golpes no PIX: Febraban dá dicas para evitar cair nos
principais Tentativas de criminosos envolvem clonagens
de WhatsApp e falsos funcionários de bancos, que
descobrem dados pessoais e confidenciais das vítimas

recebedor da transação, e
nunca clicar em links
recebidos por e-mail,
WhatsApp, SMS ou
qualquer rede social.
Veja os principais golpes
e como se prevenir,
segundo a Febraban
Golpe da clonagem do
Whatsapp
Entre os meios usados
pelos bandidos está o
Whatsapp. Os criminosos
enviam uma mensagem
pelo aplicativo fingindo ser
de empresas em que a
vítima tem cadastro. Eles
solicitam o código de
segurança, que já foi
enviado por SMS pelo
aplicativo, afirmando se
tratar de uma atualização,
manutenção ou confirma-
ção de cadastro.
Com o código, os bandi-
dos conseguem replicar a
conta de WhatsApp em
outro celular. A partir daí,
os criminosos enviam
mensagens para os
contatos da pessoa,
fazendo-se passar por ela,
pedindo dinheiro empres-
tado por transferência via
Pix.
Uma medida simples para
evitar que o WhatsApp
seja clonado é habilitar, no
aplicativo, a opção "Verifi-

cação em duas etapas"
Configurações/Ajustes >
Conta > Verificação em
duas etapas. Desta forma, é
possível cadastrar uma
senha que será solicitada
periodicamente pelo app.
Essa senha não deve ser
enviada para outras pesso-
as ou digitadas em links
recebidos.
Golpe de engenharia
social com Whatsapp
Em outra fraude que usa o
Whatsapp, o criminoso
escolhe uma vítima, pega
sua foto em redes sociais,
e, de alguma forma, conse-
gue descobrir números de
celulares de contatos da
pessoa. Com um novo
número de celular, manda
mensagem para amigos e
familiares da vítima, alegan-
do que teve de trocar de
número devido a algum
problema, como, por exem-
plo, um assalto. A partir daí,
pede uma transferência via
Pix, dizendo estar em
alguma situação de emer-
gência.
Nesta fraude, o bandido
nem precisa clonar o
whatsapp da pessoa, e usa
a estratégia de pegar dados
pessoais da vítima e de
seus contatos. A Febraban
alerta que é preciso ter

muito cuidado com a
exposição de dados em
redes sociais, como, por
exemplo, em sorteios e
promoções que pedem o
número de telefone do
usuário.
Ao receber uma mensagem
de algum contato com um
número novo, é preciso
certificar-se que a pessoa
realmente mudou seu
número de telefone. O
cliente sempre deve suspei-
tar quando recebe uma
mensagem de algum contato
que solicita dinheiro de
forma urgente. Não faça o
Pix ou qualquer tipo de
transferência até falar com
a pessoa que está solicitan-
do o dinheiro.
Golpe do falso funcionário
de banco e das falsas
centrais telefônicas
Outros golpes praticados
são os do falso funcionário
e falsas centrais telefônica
de instituições financeiras.
O fraudador entra em
contato com a vítima se
passando por um falso
funcionário do banco ou
empresa com a qual o
cliente tem um relaciona-
mento ativo. O criminoso
oferece ajuda para que o
cliente cadastre a chave
Pix, ou ainda diz que o

usuário precisa fazer um
teste com o sistema de
pagamentos instantâneos
para regularizar seu cadas-
tro, e o induz a fazer uma
transferência bancária.
É importante ressaltar que
os dados pessoais do
cliente jamais são solicita-
dos ativamente pelas institui-
ções financeiras, tampouco
funcionários de bancos
ligam para clientes para
fazer testes com o Pix. Na
dúvida, sempre procure seu
banco para obter esclareci-
mentos.
Golpe do bug do Pix
Outra ação criminosa que
está sendo praticada por
quadrilhas e que envolvem o
Pix é o golpe do "bug" (falha

que ocorre ao executar
algum sistema eletrônico).
Mensagens e vídeos disse-
minados pelas redes sociais
por bandidos afirmam que,
graças a um "bug" no Pix, é
possível ganhar o dobro do
valor que foi transferido
para chaves aleatórias.
Entretanto, ao fazer este
processo, o cliente está
enviando dinheiro para
golpistas.
Os canais oficiais do Banco
Central já alertaram que não
há qualquer "bug" no Pix. A
Febraban ressalta que o
cliente sempre deve des-
confiar de mensagens que
prometem dinheiro fácil e
que chegam pelas redes
sociais ou e-mail.

O governador de São
Paulo, João Doria (PSDB),
anunciou nesta quarta-feira
(24) que a partir desta
sexta-feira (26) será aplica-
do no Estado um toque de
restrição das 23h às 5h,
entre 26 de fevereiro a 14
de março. A medida, con-
forme antecipou o Estadão/
Broadcast acontece devido
ao recorde de pessoas
internadas em São Paulo
desde que o primeiro caso
foi registrado no país. Ao
todo são, 6.500 pessoas
internadas em leitos de
UTI.“Temos que adotar
essa medida para proteger
vidas, proteger a vida dos

Doria anuncia toque de recolher em São Paulo
das 23h às 5h

brasileiros em São
Paulo. Nós não temos
nenhuma satisfação em
adotar uma medida
como essa, mas temos a
necessidade de aplicar
essa medida para
proteger vidas”, disse
Doria nesta quarta-feira
durante entrevista
coletiva no Palácio dos
Bandeirantes, sede do
governo paulista.
Segundo o governador,
“sem vidas não há
consumo”. “Mortos não
consomem. Mortos
penalizam famílias,
entristecem cidades,
regiões”, afirmou o

tucano.
Coordenador do Centro
de Contingência Contra a
Covid-19, Paulo
Menezes, declarou que,
“se olharmos para o
futuro, temos uma visão
bastante preocupante”.
Ele disse que, se a
tendência atual se man-
ter, pode haver esgota-
mento de leitos de UTI
em três semanas.
No Estado de São Paulo,
a situação do interior é a
que mais preocupa.
Algumas cidades, como
Araraquara, chegaram a
determinar “lockdown”
para tentar reduzir a

transmissão do vírus. São
Bernardo do Campo, na
Grande São Paulo,

também anunciou nesta
semana toque de recolher
entre 22h e 5h e adiou a

volta às aulas
presenciais, que seriam
no dia 1º de março.

Proposta busca abrir espaço
no orçamento para gastos
emergenciais
Redução dos servidores será
proporcional à redução da
jornada, podendo chegar à
25%
A Proposta de Emenda à
Constituição (PEC) 186/2019
, chamada de PEC
Emergencial , apresentada
pelo Ministro da Economia,
Paulo Guedes , busca reduzir
a máquina pública em mo-

PEC Emergencial pode reduzir salários dos
servidores em até 25%

mentos de crise, e liberar
verbas para investimentos
e despesas de emergên-
cia. A pressão pelo retorno
do auxílio emergencial , e
a necessidade do corte de
gastos podem fazer com
que o Congresso Nacional
vote a medida.
No que tange aos servido-
res públicos , a remunera-
ção pode ser reduzida
proporcionalmente à
jornada de trabalho,

enquanto o governo estiver
com dificuldades na arreca-
dação. A proposta prevê
redução máxima de 25%
nesse período, e os venci-
mentos seriam retomados
quando o trabalhados
voltasse ao regime de
jornada completa.
O texto determina também a
necessidade de reavaliação
periódica de benefícios
fiscais para vários setores,
garantindo ao governo a

possibilidade de aumentar a
arrecadação.
Economistas avaliam que a
PEC tem potencial para
solucionar problemas
fiscais, porém dá poderes
ao presidente de bloquear
incentivos e reajustes de
carreiras e promoções aos
servidores públicos. Além
disso, a aprovação da PEC
é questionável, devido ao
grau de insatisfação que
geraria em várias categori-

as. Apresentada ao Con-
gresso em novembro de
2019, a PEC avançou no
Senado e foi discutida na
Comissão de Constituição e
Justiça (CCJ), onde sofreu
alterações. O relator do
texto, senador Márcio Bittar
(MDB-AC), chegou a
afirmar que apresentaria
seu relatório até dezembro,
para que a PEC pudesse
ser votada ainda em 2020,
mas depois desistiu e

afirmou que seria preciso
discutir melhor a proposta.
“Em vista da complexidade
das medidas, bem como da
atual conjuntura do país,
decidi não mais apresentar o
relatório em 2020. Creio que
a proposta será melhor
debatida em 2021, tão logo o
Congresso retome suas
atividades e o momento
político se mostre mais
adequado”, afirmou o sena-
dor.
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Uma bela opção que destaca o
reaproveitamento é a caminha
de cachorro artesanal com
pneu. A primeira coisa a fazer é
cortar o pneu, dar uma lixada e
pintar a estrutura com a tinta de
sua preferência. Também é
bacana customizar com o
nome do cachorro e até instalar
rodinhas, pezinhos e outras
estruturas para que o pneu não
fique diretamente no chão.
materiais necessários

Modelos de calça jeans 2021 que vão ser
tendência nesta temporada

A calça jeans é aquela peça
clássica que não deixa de ser
moda nunca né?
Um pequeno spoiler antes de
entrar em detalhes: o lema
dos jeans nesse ano é
"Conforto é a chave." Signifi-
ca: Cortes confortáveis e
soltos, como jeans boyfriend
ou baggy jeans, se tornarão
ainda mais populares em
2021 e deixarão jeans skinny
justos para trás por
enquanto.J
Jeans folgados
Depois de passar a maior
parte do tempo com calças de
moletom confortáveis em
2020, não queremos ficar
sem calças de corte largo
nesse novo ano. Os estilistas
também reconheceram a
necessidade de conforto,
porque jeans de corte largo e
folgado são um dos estilos de
jeans deste ano e há muito
conquistaram os looks das
ruas.
Calças jeans largas são, por

assim dizer, a contrapartida do
jeans para calças de moletom,
porque as calças da moda
são cortadas de forma folgada
ou larga nos quadris e nas
pernas. O termo "jeans
folgado" significa, por assim
dizer, todos os modelos de
jeans que são tudo menos

skinny.
Podem ser
jeans largos
com pernas
retas, jeans
boyfriend ou
modelos
largos, que
eram
extrema-
mente
populares
nos anos 90
e agora

estão aparecendo com mais
frequência no radar da moda.
A melhor coisa sobre jeans
com seu corte largo: eles não
são apenas extremamente
confortáveis, mas também

aduladores de corpo real.
Como faço para estilizar
jeans soltos?
Calças jeans largas são fáceis
de usar e usar. As calças largas
são particularmente eficazes
com tops, com gola alta, etc.
Quem, por outro lado, quer
confiar inteiramente no look

amplo e
confortável,
pode combi-
nar a calça
jeans com
um casaco
oversize,
botas ou
tênis casu-
ais. Nosso
look favorito:
jeans
folgados com
sandálias
delicadas! A
quebra de
estilo fica
particular-

mente emocionante.
calça paperbag

Os jeans
Paperbag
são há
muito
tempo
uma das
peças de
tendência
absoluta.
E em
2021, as
calças
voltaram
a ser
muito
procura-

das - mas os designers deram
aos modelos clássicos uma
atualização com estilo. Porque
em vez de ser amarrados na
cintura, os novos modelos
agora são amarrados nos
tornozelos com cadarços. A
coisa toda se chama: Jeans
paperbag invertido.
Você pode usar esse modelo
com escarpins e sandálias.
Denim azul
Os jeans cinza eram absoluta-
mente indispensáveis no final

de 2020. Isso está mudando
novamente. Neste ano, o foco
está em clássicos experimenta-
dos e testados. Significa: Jeans
em denim azul estão de volta
em foco.
Os modelos em azul médio
desbotado são particularmente
populares. Eles são tudo
menos enfadonhos, eles
sempre vão bem e combinam
com tudo e certamente estarão
na moda nos próximos anos.
Jeans bootcut
Os jeans bootcut existem há o
que parece uma eternidade -
mas apenas nos últimos anos
eles apareceram novamente no
radar das mulheres. Em 2021
serão até uma das maiores
tendências de jeans de todos
os tempos.
As calças são caracterizadas
pelo seu corte estreito nas
ancas e nas coxas, que são
ligeiramente alargadas a partir
do meio das pernas. Particular-
mente procurados nesta
temporada são os modelos
bootcut extralongos, dos quais
apenas a ponta do sapato
aparece. Eles combinam muito

bem com botas de salto alto.
Jeans de perna reta e mom
jeans continuam sendo uma
tendência
 As silhuetas mais importantes,
que já eram populares em 2020
e continuarão a ser tendência
em 2021, são os jeans de
perna reta e os jeans mom.
Como um lembrete: o jeans da
mamãe tem um cós alto que se
estende até o umbigo. As
pernas são estreitas para baixo
. Os jeans de perna reta, por
outro lado, são cortados em
linha reta.
O que torna as peças tão
populares? Tanto os jeans de
perna reta quanto os modelos
de corte mamãe não são nem
muito justos nem muito largos,
são mais uniformes e versáteis
que podem ser facilmente
usados com qualquer coisa

1. Cortar na lua cheia dá
volume aos cabelos.
Esta crendice tem origem nas
mitologias dos povos agríco-
las, que achavam que o que
era bom para as plantas servia
para os cabelos. Assim, aparar
os fios na lua cheia aumentaria
o volume; na minguante, teria o
efeito oposto; na lua nova seria
ótimo para renovar o visual e,
na crescente, ideal para se
tornar uma Rapunzel. O fato é
que até agora a ciência não
achou nenhuma evidência
nesta proposta dos cortes
baseados em calendários
lunares. Há, sim, provas de
que os fios reagem a
melatonina, hormônio associa-
do à luminosidade do meio
ambiente, por isso a taxa de
crescimento é ligeiramente
menor durante o inverno.
2. Os cabelos se acostumam
com os xampus
Você compra um xampu, usa-
o por duas a quatro semanas e
ele deixa de produzir o efeito
inicial. Logo, seu cabelo se
habituou com ele, certo?
Errado. O fato é que os

Mitos da Beleza
cabelos deixam de ficar limpos
corretamente - e esta é a
principal função do xampu -,
quando o produto adquirido não
é indicado para seu tipo de
cabelo. O que se nota principal-
mente no couro cabeludo,
cujas raízes vão ficando cada
vez mais oleosas e os fios,
opacos e sem vida. O descon-
forto leva as pessoas a uma
busca incessante pelo xampu
ideal. A boa nova é que hoje ha
produtos específicos para cada
tipo de cabelo. Contudo, se
você não esta acertando na
escolha, é sempre útil ouvir a
opinião de um especialista, que
pode ajudá-lo a identificar seu
tipo de cabelo.
3 Água fria deixa o cabelo
mais brilhante
Na verdade, é a água excessi-
vamente quente que prejudica a
saúde dos fios, estimulando a
produção das glândulas
sebáceas.
4. Lavar os cabelos diaria-
mente deixa-os mais oleosos
Ao contrario. Cabelos oleosos
devem ser lavados todos os
dias, mas com xampu especifi-

co e sem massagens excessi-
vas para não superestimular a
produção de óleo.
5. Deixar o creme o dia
inteiro otimiza o tratamento
Ao fazer uma hidratação as
pessoas usam um produto que
é pra ficar meia hora no cabelo
mais deixam por várias horas,
achando que  a hidratação vai
ter efeito melhor. O resultado é
que a hidratação, em vez de
embelezar as madeixas, pode
deixá-las oleosas. Outro
cuidado para evitar este
problema é jamais aplicar o
produto nas raízes, passando-o
do terço do comprimento em
direção as pontas.
6. Cem escovadelas à noite
deixam os cabelos saudáveis
O habito, que pode ser conferi-
do em muitos filmes de época,
de fato ativa a circulação no
couro cabeludo. Mas é
desaconselhado, pois pode
fragilizar os fios e irritar o couro
cabeludo.
7. Fios brancos arrancados
nascem em dobro
Se fosse verdade, seria fácil
combater a calvície. É natural
que os fios brancos se desta-

quem na cabeleira. Isso
acontece porque o processo de
encanecimento é causado pela
perda de melanina - a substân-
cia que da cor -, que é substituí-
da por ar e, em seguida, por
queratina, proteína que deixa fio
mais grosso e, portanto, mais
visível.
8. Depilar com lamina [famosa
Gilette] engrossa os pelos.
Com certeza um mito. Ao
passar a Gilette sobre a pele,
você não retira o pelo completo,
deixando sua raiz ainda dentro
da pele. Por isso, o pelo
nascerá com o mesmo
diâmetro de antes. Mas, ao
escolher os métodos com cera,
seus pelos tendem a diminuir
com o tempo. Isso porque os
puxões enfraquecem a raiz.
9. Fazer as unhas toda
semana as fortalece.
Muito pelo contrario. A acetona,
utilizada para retirar o esmalte,
é muito forte e não faz bem
para as unhas. É importante
também deixar as unhas por
uma semana sem esmalte
algum no mês. Isso faz com
que elas respirem, tomem sol e
assim se fortaleçam.

10. Por rodelas de pepino
nos olhos acaba com as
olheiras
Verdade. O pepino tem proprie-
dades tonificantes, que ajudam
a clarear as manchas escuras,
causadas pelo cansaço
olheiras genéticas precisam de
tratamento com creme ou laser,
de acordo com orientação do
dermatologista. Se as rodelas
estiverem geladas, melhor
ainda. Corte duas rodelas e
deixe sobe os olhos por 20
minutos. Prefira fazer isso à
noite, pois o vegetal pode
manchar a pele ao contato com
a luz do sol.

11. Escovar os dentes com
bicarbonato clareia o sorriso
Verdade. O bicarbonato de
sódio neutraliza os ácidos
produzidos na placa dental,
ajudando a clarear os dentes.
Por deixar o pH da boca mais
alcalino, esta substância ajuda
no combate de aftas e cáries.
Mas evite fazer esta escovação
com freqüência, pois o bicarbo-
nato também desgasta o
esmalte dos dentes, que se
tornam mais sensíveis. Uma
vez por mês, no Máximo é o
suficiente. Na dúvida, entretan-
to, fale antes com o seu
dentista.
.

" 1 almofada de tamanho
médio ou um travesseiro para a
parte interna do pneu;
" 1 pneu
" 2 varetas de madeira
para dar suporte ao pneu;
" pistola e cola quente;
" feltro;
" água;
" sabão;
" escova de roupa;
" tesoura;
" tinta spray;

" pincel de tamanho
grande;
" itens para forrar o chão,
como jornal, papelão ou
plástico.
Lave o pneu
Esfregue bastante o pneu  com
o sabão e a escova e, depois, o
enxágue bem. Depois desses
passos, é ideal deixá-lo um
tempo exposto ao sol para que
ele se seque por completo.
Deixe o pneu em pé entre as
varas de madeira
Viu que o pneu já está bem
sequinho? Então forre o chão
com o jornal ou o papelão e o
coloque em pé entre as varetas
de madeira.
O ideial é que o prcedimento
seja feito em um local aberto.
Mas caso isso não seja
possível, certifique-se que os
espaços próximos estejam
bem cobertos para que não
suje.
Pinte o pneu

Na etapa de pintar o pneu,
procure deixar a sua imagina-
ção fluir e seja o mais criativo
possível.
Primeiramente, pegue uma tinta
spray para servir de base para
a pintura, da cor que você
preferir. Para que o tom fique
mais intenso e a cobertura seja
de qualidade, talvez seja
necessário dar mais de uma
demão , aguarde a tinta secar
para dar uma nova camada.
Use um pincel de tamanho
médio a grande para finalizar o
acabamento.
Se você pretende fazer dese-
nhos ou algum outro tipo de
estilização no pneu, também é
importante aguardar que a tinta
spray seque.
Coloque o feltro e adicione a
almofada
Nessa última etapa, você vai
colar na parte inferior do pneu
alguns pedaços de feltro, para
que o objeto não risque o chão

da sua casa.
Portanto, recorte bolinhas de
feltro (cerca de dez centíme-
tros) e as cole utilizando a
pistola e a cola quente. Pressio-
ne por cerca de trinta segundos
cada bolinha, de modo que elas
fiquem bem firmes e não se
soltem com facilidade.
E para dar o toque final, pegue
a almofada escolhida e a
encaixe no centro do pneu.

Pronto! Você acabou de
finalizar a caminha do seu cão!
E se você tem outro animal de
estimação, como um gato, por
exemplo, saiba que esta
também pode se tornar uma
confortável caminha para ele!
Aproveite para reunir a família
no planejamento e produção da
caminha, pois serão momentos
divertidos e de muito aprendiza-
do!

Caminha para cachorro Com
Pneu

Faz com que a sua Marca se torne
mais familiar e memorável. Anuncie!
(11)9.831-40177
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Carros & MotosCarros & MotosCarros & MotosCarros & MotosCarros & Motos

Av. Antonio Marques Figueira, 757- Suzano

Posto de Molas M.M.

Tel: 4746-3688

Arqueamento- Troca de Molas- Serviços de Suspensão-
Mecânica Mercedes Benz- Peças e  Acessórios em Geral.

4744-5514

Funilaria e Pinturas
Realizamos serviços com transparência e qualidade.

 Molamec

4727-4977,4255-2321 - 7766-4245,
ID 85*34642 Escritório  e ID 85*34653 Charles

R. Takero Kurotsu, 902 -Casa Branca - Suzano
SideniSideniSideniSideniSideni

> Fretamento de Passageiros   >Viagens
> Faculdade  > Escolar

TTTTTel.:el.:el.:el.:el.: 99899-6555 99899-6555 99899-6555 99899-6555 99899-6555

LOCAÇÃO
Posto de Molas  - Solda Bruta

Amortecedores  Reforma de Carretas -
Alinhamento de Chassise  Serviços de Truck.

 Precisa -se de mecânico automotivo urgente e preparador de

 pintura automotivo

Anunciar é opção inteligente
para quem quer vencer!

1 - O primeiro relato de acidente de carro que se tem no
Brasil foi em 1897, causado pelo ilustre poeta Olavo Bilac,
autor do Hino à Bandeira. Bilac perdeu a direção e bateu
contra uma árvore na cidade do Rio de Janeiro, para sorte
geral da nação, Bilac saiu ileso, mas o carro sofreu
algumas escoriações.
2 - O primeiro carro a vir para o Brasil foi um Dailer,
trazido por Henrique Santos Dumont, irmão de Alberto

Curiosidades do
mundo automotivo

Santos Dumont o construtor do avião 14 bis (ou Oiseau de
Proie - Avê de Rapina em Francês), em 1893. O carro era
movido a vapor.
3 - Mais da metade do petróleo produzido no mundo é
usado no mercado automotivo.
(ESTAÇÃO DE PETRÓLEO)

4 - Estima-se que hoje no mundo exista, aproximadamente,
1 bilhão de carros e esse número pode dobrar até 2030.
5 - A Toyota é a marca que fabrica maior quantidade de
carros por dia, cerca de 13 mil unidades Já a fabricante
italiana Ferrari fabrica 14 carros por dia.
6 - O carro mais barato do mundo é o indiano Tato Nano,
que custa aproximadamente R$5.323.00
7 - Um celta leva, em média, 12 horas para ser fabricado.
O fusca levava até 42 horas.
8 - Em São Paulo o semáforo é chamado de "Farol", no
Sul do Brasil é conhecido como "Sinaleira" e em grande
parte do país chama-se de "sinal".
(SEMÁFORO, SINAL, SINALEIRA, FAROL…)
9 - A primeira multa registrada que se tem notícias foi na
cidade de Dayton, em Ohio - EUA, o infrator atingia alta
velocidade: 25km/h
(AHH, OK!)
10- O carro mais caro no mundo é a Bugatti Royale
Kellner Coupe, de 1931. O valor dessa belezura é de $7,8
milhões ( aproximadamente 27 milhões de reais.)
(BUGATTI ROYALE KELLNER COUPA, 1931)
11- O cantor jamaicano Bob Marley tinha uma BMW, o
motivo era nada mais e nada menos que a sigla que,

coincidente-
mente, era a
mesma que
de sua banda:
Bob Marley and Wailers.
12- No Brasil, a saída de postos de combustíveis é onde
ocorre o maior número de batidas.
(BOMBA DE COMBUSTÍVEL)
13 - Na França os pedágios são cobrados proporcional-
mente a distância percorrida. Recebe-se um ticket na
entrada e na saída.
(PEDÁGIOS NA FRANÇA)
14 - Na Suíça é proibido lavar carros aos domingos.
15- Quando os pedais de freio estão desgastados, há uma
grande chance de que seu carro já tenha atingido os 70

mil/KM.
16- Três minutos parado
com o motor ligado, conso-
me combustível  equivalente
a 1 km.
17- Entre 1942 e 1945 as
indústrias de carros nos
EUA não fabricaram carros
civis, apenas carros de
guerra. Nesse tempo,
ocorria a Guerra Fria,
conflito entre Estados
Unidos e União Soviética.
(SETOR AMERICANO DE

VIVÊNCIA)
18 - Nos Estados Unidos, a cada 12 minutos ocorre um
acidente de carro com morte. O motivo é simples: motoris-
tas alcoolizados.
19 - Na Suíça, a multa é aplicada em cima da renda do
infrator. O milionário não identificado, foi multado em 1
milhão de dólares por ter ultrapassado o sinal vermelho.

Sem Parar acaba de anunciar uma nova alternativa de
pagamento para pedágios em estradas e cidades. Conhe-
ça a nova plataforma voltada para aqueles que andam de
moto ou que viajam esporadicamente!

Recentemente o serviço Sem Parar anunciou que está
começando a implementar um novo meio de pagamento
para pedágios nas estradas e cidades. A nova plataforma
de pagamento utiliza-se da tecnologia Bluetooth e chama-
se "Sem Parar Pay" e tem como foco atender aquelas
pessoas que utilizam com menos frequência o serviço ou
que são motociclistas, mais conhecidos como
motoqueiros. A partir de agora a empresa está começando
a testar a novidade em algumas regiões e agora será
possível trafegar com uma moto sem precisar parar para
realizar o pagamento, proporcionando um maior conforto
para aqueles que utilizam este meio de locomoção durante
as viagens.
A diretora de produtos e UX do Sem parar, Daniela Guillen,
diz:
"O Sem Parar Pay chegou para deixar o dia a dia dos
motociclistas mais simples e fluido. A partir de agora, o
pagamento pode ser feito diretamente pelo smartphone,
sem que o usuário tenha de tirá-lo do bolso, evitando o
contato com dinheiro e também com os colaboradores da
praça de pedágio."
A grande facilidade que o Sem Parar Pay traz é o fato de
ser um meio de pagamento pré-pago da empresa. Através
da utilização do app Sem Parar no smartphone, será
possivel adicionar creditos de acordo com a necessidade
do usuário.
Como o Sem Parar Pay funciona
Tudo o que a pessoa precisa fazer para utilizar o serviço
Sem Parar Pay é instalar o aplicativo em seu celular,
realizar o cadastro e ativar o Bluetooth. Desta forma, ao
passar pelo pedágio, com o login realizado no app, o
sistema irá detectar o smartphone através do Bluetooth e
fará a cobrança do pedágio.
A novidade deverá facilitar tanto a vida de motoqueiros
quanto de pessoas que viajam esporadicamente, proporci-
onando um maior conforto e maior economia, pois não irá
gastar uma quantidade maior de combustível para retornar
à velocidade na estrada.

Sem Parar
lança
pagamento por
Bluetooth para
motos
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Sendo, pois, justificados pela fé,
temos paz com Deus por nosso
Senhor Jesus Cristo.
Romanos 5.1

A justificação obtida pela fé nos dá
o poder para não sermos derrota-
dos pelo diabo em nenhuma das
batalhas que enfrentarmos. Com a
nossa alma limpa, Deus sempre
operará em nosso favor, se assu-
mirmos o que o Santo Espírito
informa ser nosso na Palavra. Os
remidos por Cristo sempre vence-
rão as lutas (Rm 8.33,34). O
Senhor cumpre o prometido!
Quando alguém aceita Jesus como
Salvador em uma decisão firme,
sem interesse (infelizmente, alguns
a tomam só para se livrar de algum
mal ou conseguir uma bênção),
ele é justificado pela fé. Isso
significa que foi inocentado dos
seus pecados; diante de Deus, é
como se nunca tivesse transgredi-
do. Ora, quem consegue limpar
sua ficha deve louvar o Senhor!
Se o salvo permanecer em Jesus,
logo perceberá que não há mais
condenação para si. Diante disso,

TEMOS PAZ COM
DEUS

pode se assumir em Cristo como
inculpável, pois já não se pode
lhe imputar nenhuma das trans-
gressões cometidas antes de ser
resgatado: Portanto, agora,
nenhuma condenação há para os
que estão em Cristo Jesus, que
não andam segundo a carne,
mas segundo o espírito (Rm 8.1).
A salvação muda a nossa realida-
de espiritual!
Esta mensagem precisa ser
entregue aos perdidos, para que
sejam salvos e se livrem das
opressões do inimigo definitiva-
mente. Ora, nada se compara à
Verdade, a qual liberta o pecador
de todo erro, livrando-o das
ações destruidoras do império
das trevas. Não há melhor e
maior bênção do que você ser
liberto das forças malignas e viver
ao lado do Senhor pelos séculos
dos séculos. Aleluia!
Ao nascer de novo, o cristão
sente a paz que jamais ouviu falar
ou pensou em possuir (Jo 14.27;
Fp 4.7). Isso é automático! Tendo
os seus pecados perdoados, ele
sente que a consciência

acusatória lhe foi retirada. Então,
belos sonhos e boas atitudes
passam a fazer parte do seu dia
a dia. Com isso, a sua saúde
melhora, e o seu procedimento
em casa, no trabalho e na rua é
de cortesia para com todos.
Paz com Deus significa que você
é bem-vindo para viver em
comunhão com Ele e ser usado
para ajudar os outros a participar
do amor divino. Além disso, as
suas orações são respondidas.
Após a salvação, o Senhor Se
aproxima de nós, a fim de nos
dar o crescimento de que tanto
precisamos para agradar a Ele.
Que glória ser de Jesus, não é?
A partir da sua justificação, você
se torna nova criatura, e tudo se
faz novo (2 Co 5.17)!
Experimente o novo nascimento,
e Jesus será o seu Elo com o
Pai celestial. É maravilhoso ver
que as horríveis coisas velhas,
as quais nos envergonhavam, já
não fazem parte do nosso
cotidiano. Viva, de fato e de
verdade, a novidade de vida (Rm
6.4)!

NÃO te indignes por causa dos
malfeitores, nem tenhas inveja dos
que praticam a iniqüidade.
Salmos 37.1
Certamente que é praticamente
impossível, que em algum momento
na vida, não fiquemos indignados
com alguma coisa que suceda a
nós ou alguém próximo.
O problema aqui não  é se nos
indignamos, mas com o quê, nós
estamos ficando indignados. A
indignação é como a ira, é impos-
sível não nos irarmos com alguma
coisa. Mas como está escrito em
Éfesios 4.26: Irai-vos, e não
pequeis; não se ponha o sol sobre
a vossa ira.
O conselho aqui é: pode até se
irar, mas não peque. Tendo em
vista que o próprio Deus é um
Deus que se ira (Josué 7.1...) não
é  pecado nos irarmos, porém se
não vigiarmos ela poderá nos levar
a pecar. Daí a advertência:... "mas
não pequeis".
Com a indignação, também fé
assim, por isso precisamos vigiar,
para que a nossa indignação não
nos leve ao pecado.
O texto que estamos estudando
hoje, diz pra não nos indignarmos
por causa dos malfeitores. Tendo
em vista que a maldade que nos
rodeia, certamente nos causa
indignação, precisamos seguir os
passos seguintes, descritos pelo
salmista. "Sabendo que cedo serão
ceifados". Ou seja, não vão durar
muito.
Sem contar que há vezes que nos
indignamos por razões erradas,

Cuidado com
a indignação

que podem nos fazer perder der
ser abençoado, como é o caso do
leproso Naamã, que ao ouvir do
profeta Eliseu, que deveria dar
sete mergulhos no Jordão para ser
curado, diz a palavra que ele muito
se indignou e não queria mergu-
lhar ( 2 Reis 5.12).
Portanto, a partir de hoje, fique
alerta com aquilo que tem deixado
você indignado. Portanto guarde o
seu coração ( Pv 4.23), e não
deixe a ira nem a indignação
entrar em você e te contaminar.
Por outro lado faça como o
salmista diz nos versos seguinte:
vs. 3-5 Confia no Senhor e faze o
bem; habitarás na terra, e verda-
deiramente serás alimentado.
4 Deleita-te também no Senhor, e
te concederá os desejos do teu
coração.
5 Entrega o teu caminho ao
Senhor; confia Nele, e Ele o fará.
Com amor em Cristo

As pessoas procuram se aproximar
de Deus através da religião, mas
Deus não valoriza a religiosidade.
Ele se preocupa apenas com
pessoas - com a sua vida, com o
seu coração -,
"Sou falho demais e pecador. Não
me sinto digno de estar perto de
Deus…"
Quem não é falho? Todos nós.
Acontece que as pessoas confun-
dem dois conceitos (pecador x
santo) e, por causa dessa confu-
são, se sentem indignas de estar
na presença de Deus quando
erram porque se sentem acusadas.
Agora, entenda: se você já aceitou
Jesus como seu Senhor e Salva-
dor, você é uma nova criatura e se
tornou um santo! Santo? Sim, é!
"Santo" não significa ser perfeito;
"santo", segundo o que a Palavra
de Deus diz, significa ser separado
para Deus. Isso não quer dizer que
você não possa errar eventualmen-
te, mas que o sangue de Jesus te
tornou justo diante de Deus e você
pode se aproximar dEle sem medo.
O conceito de pecador já é outro: é
aquele que não conhece Jesus ou
conhece Jesus mas escolheu viver

Como Deus pode me
ajudar na prática?

na prática do pecado (mentira,
roubo, prostituição, adultério,
idolatria etc.), conforme o que está
escrito em 1 Coríntios 6:10.
Mas atenção: apesar do pecado,
Deus nunca se afasta do homem,
mas é o homem quem se afasta de
Deus por sentir vergonha ou medo
dEle quando erra.Deus está de
braços abertos querendo te
receber porque Ele te ama demais
e quer você perto dEle. Basta que
haja um arrependimento por causa
dos seus erros e o reconhecimen-
to de que Jesus é o Senhor e
Salvador da sua vida.
Desvie os olhos das situações ao
redor que te empurram para baixo
e fortaleça o seu interior. Mesmo
que tudo pareça estar dando
errado, você pode ter paz se
estiver com o seu espírito fortaleci-
do!

Será que Deus quer falar
comigo hoje?
Sim. Não apenas hoje, mas todos
os dias da sua vida. Isso porque,
como já disse,
 Ele anseia por um relacionamento
íntimo e contínuo.
Esta comunhão frequente é que
deixará você fortalecido. Ela é que
fará com que você enxergue as
situações de deserto ou vales sob
uma nova perspectiva.
Palavras finais
Independentemente da situação
que você está passando, se você
tiver Jesus no seu coração, Ele
lutará as suas guerras, Ele o
ajudará a passar pelas provas, Ele
te dirigirá à melhor solução, Ele
curará o seu emocional e físico,
Ele te dará uma visão muito além
das coisas que você enxerga

naturalmente ao seu redor, Ele
restaurará a sua alegria, Ele será
a sua companhia, Ele cumprirá as
suas promessas, Ele te salvará, te
levantará, ressuscitará os seus
sonhos e sempre conduzirá você
em vitória.
Entregue-se a Deus; creia em
Jesus. Nenhum ser humano, bem
material, viagem ou experiência
fantástica é tão plena quanto a
presença de Deus em você.
Não desista deste caminho e não
se perca dele. Seja feliz com
Jesus! Ele te ama! Veja o que Ele
diz para você!
"…eu sempre os amei e continuo
a mostrar que o meu amor por
vocês é eterno." (Jeremias 31:3 -
Bíblia NTLH)

Ainda que a minha mente e o
meu corpo enfraqueçam, Deus
é a minha força, Ele é tudo o
que sempre preciso. (Salmo
73:26)
Se Deus disse que eu posso,
então eu posso! Irei e não
temerei mal algum. (Filipenses
4:13)
Ele enxugará dos seus olhos
toda lágrima. Não haverá mais
morte, nem tristeza, nem choro,
nem dor, pois a antiga ordem já
passou. (Apocalipse 21:4)
Quem age com bondade faz
bem a si mesmo e quem pratica
a maldade acaba se prejudican-
do. Provérbios 11:17
Sei que a bondade e a fidelida-
de do Senhor me acompanha-
rão todos os dias da minha
vida. (Salmo 23:6)
Senhor, guia-me na tua justiça,
por causa dos meus inimigos;
endireita diante de mim o teu
caminho. (Salmo 5:8) 37873
Eu te louvarei, Senhor, com
todo o meu coração; contarei
todas as tuas maravilhas.
(Salmo 9:1)
O mais importante para Deus é
o que está no coração. (Samuel
16:7)
O choro pode durar uma noite,
mas a alegria vem pela manhã.
(Salmo 30:5)
Entregue suas preocupações
ao Senhor, e ele o susterá;
jamais permitirá que o justo
venha a cair. (Salmo 55:22)
Futuramente você entenderá
porque Deus permitiu certas
coisas em sua vida. (João 13:7)
Porque sou eu que conheço os
planos que tenho para vocês,
diz o Senhor, planos de fazê-los
prosperar e não de causar

Deus é a minha força

dano, planos de dar a vocês
esperança e um futuro. Então
vocês
clamarão a mim, virão orar a
mim, e eu os ouvirei. Vocês me
procurarão e me acharão
quando
me procurarem de todo o
coração. (Jeremias 29:11-13)
Uma coisa eu sei: Deus está
comigo. (Salmo 56:9)
Se você fizer do Altíssimo o
seu abrigo, do Senhor o seu
refúgio, nenhum mal o atingirá,
desgraça alguma chegará à
sua tenda. (Salmo 91:9-10)
Espere no Senhor. Seja forte!
Coragem! Espere no Senhor.
(Salmo 27:14)
Quem não sabe se controlar é
tão sem defesa como uma
cidade sem muralhas. (Provér-
bios 25:28)
O orgulhoso acaba sendo
humilhado, mas quem é humil-
de será respeitado. (Provérbi-
os 29:23)
O amigo ama em todos os
momentos; é um irmão na
adversidade. (Provérbios
17:17)
O meu amado é meu, e eu sou
dele! (Cânticos 2:16)
A fidelidade de Deus o prote-
gerá como um escudo.
Não se preocupem com nada,
mas em todas as orações
peçam a Deus o que vocês
precisam e orem sempre com
o coração agradecido. E a paz
de Deus, que ninguém conse-
gue entender, guardará o
coração e a mente de vocês,
pois vocês estão unidos com
Cristo Jesus. (Filipenses 4:6-7)
A alegria faz bem à saúde;
estar sempre triste é morrer

aos poucos.
Bem-aventurados os que
choram, pois serão consola-
dos. (Mateus 5:4)
Mas, quando vier o que é
perfeito então o que é imper-
feito desaparecerá.
Este é o dia que fez o Senhor;
regozijemo-nos, e alegremo-
nos nele. (Salmo 118:24)
Deem graças ao Senhor
porque ele é bom; o seu amor
dura para sempre. (Salmo
118:1)
Deleite-se no Senhor, e ele
atenderá aos desejos do seu
coração. (Salmos 37:4)
Pois estou convencido de que
nem morte nem vida, nem
anjos nem demônios, nem o
presente nem o futuro, nem
quaisquer poderes, nem altura
nem profundidade, nem qual-
quer outra coisa na criação
será capaz de nos separar do
amor de Deus que está em
Cristo Jesus, nosso Senhor.
(Romanos 8:38-39)
Esta é a confiança que temos
ao nos aproximarmos de Deus:
se pedirmos alguma coisa de
acordo com a sua vontade, Ele
nos ouve.
E se sabemos que Ele nos
ouve em tudo o que pedimos,
sabemos que temos o que
dele pedimos. (1 João 5:14-15)
Sejam fortes e corajosos. Não
tenham medo nem fiquem
apavorados, pois o Senhor, o
seu Deus, vai com vocês;
nunca os deixará, nunca os
abandonará. (Deuteronômio
31:6)
Se confessarmos os nossos
pecados, ele é fiel e justo para
perdoar os nossos pecados e
nos purificar de toda injustiça.
(1 João 1:9)
Nossa esperança está no
Senhor; ele é o nosso auxílio e
a nossa proteção. (Salmo
33:20) Ele fortalece o cansado
e dá grande vigor ao que está
sem forças. Até os jovens se
cansam e ficam exaustos, e os
moços tropeçam e caem; mas
aqueles que esperam no
Senhor renovam
as suas forças. Voam alto
como águias; correm e não
ficam exaustos, andam e não
se cansam. (Isaías 40:29-31)
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O trabalho de proteção às
mulheres vítimas de violên-
cia doméstica será intensi-
ficado em Mogi das Cru-
zes, com a atuação conjun-
ta entre a Prefeitura, por
meio da Patrulha Maria da
Penha da Guarda Munici-
pal, e a Delegacia de
Defesa da Mulher. O
assunto foi tema de uma

Reforço no combate à violência contra a mulher
em Mogi das Cruzes é definido

reunião, na terça-feira (16/
02), entre o secretário
municipal de Segurança,
André Ikari, e a delegada
responsável pela DDM,
Luciana Amat.
“O trabalho integrado entre a
Patrulha Maria da Penha e a
Delegacia de Defesa da
Mulher é importante para
combater a violência domés-

tica, dar acolhimento e
segurança às vítimas. Com
a pandemia, este trabalho
se torna essencial, uma vez
que as famílias estão mais
tempo em suas casas o
que, muitas vezes, pode
proporcionar mais proximi-
dade entre o agressor e a
vítima”, afirmou o secretário
municipal de Segurança.

O coordenador da Guarda
Municipal, Lenivaldo Castro
e os agentes que fazem
parte da Patrulha também
participaram da reunião,
que aconteceu na sede da
DDM, no Parque Monte
Líbano. A Patrulha Maria da
Penha da Guarda Municipal
de Mogi das Cruzes oferece
acompanhamento preventivo

e periódico, para garantir
proteção às mulheres em
situação de violência que
possuem medidas protetivas
de urgência expedidas com
base na Lei Maria da Penha
(Lei 11.340/2006).
A corporação mantém um
trabalho intenso de combate
à violência contra a mulher.
Atualmente, 724 vítimas com

medidas protetivas determi-
nadas pela Justiça recebem
o acompanhamento da
Patrulha Maria da Penha.
Somente neste ano, cinco
agressores já foram presos
pelo serviço.
A Guarda Municipal atende
a população pelo telefone
153, que funciona 24 horas
por dia.

A Base Comunitária Central
da Guarda Civil de Ribeirão
Pires ganhou
reestruturação. Agora, o
efetivo que atua na área ao
lado do Terminal Rodoviário
utilizará espaço de alvena-
ria anexo ao espaço, o que
vai agilizar os atendimen-

Base Comunitária da GCM de Ribeirão Pires
passa por reestruturação

tos.
O novo local acomoda
melhor o efetivo da Guarda
e também oferece mais
comodidade ao munícipe
que necessita de atendi-
mento.
 “Temos a missão de gerar
melhorias estruturais e

estratégicas para nossa
Guarda Civil Municipal. Com
a Operação Bairro Seguro,
estamos ampliando a
segurança nos bairros, mas
não vamos esquecer da
região central”, declarou o
secretário de Segurança
Pública, Coronel Carmo

Júnior.
A nova base já está em
funcionamento e oferece
serviços, como boletins de
ocorrência digital; informa-
ções gerais relacionadas à
segurança pública; ponto de
apoio para quem sofre
mal súbito; apoio a Lei

Maria da Penha; entre
outras ações.
Operação Bairro Seguro -
Na última quinta-feira, dia
28, a Prefeitura deu início
aos patrulhamentos ostensi-
vos e preventivos nos
bairros.
 Utilizando as forças especi-

ais da Guarda Civil Munici-
pal, como a Romu, a Rotam
e o Canil (policiamento com
cães), a operação irá
priorizar, sobretudo, os
bairros com altos índices
criminais, principalmente
furtos à residência e roubos
ao comércio.

Força Azul de Itaquá mantém diálogo com a
população
A Operação Força Azul já
se tornou uma ação rotinei-
ra da Guarda Civil Munici-
pal (GCM) de
Itaquaquecetuba.  Tem
como objetivo patrulhar as
áreas comerciais de toda a

cidade, além de manter a
proximidade com a popula-
ção.
O patrulhamento de rotina
acontece diariamente, para
que a população tenha a
garantia de segurança, já

que a equipe da Força Azul
atua em dias estratégicos,
em locais comerciais já
mapeados pela Secretaria
de Segurança Urbana, que
inclui os bairros.
Os guardas, além de manter

a ordem nesses pontos
comerciais de maior movi-
mentação, ainda se aproxi-
mam da população com
pequenas ações, como
orientação, suporte para
travessia, entre outras.

O secretário de Segurança
Urbana, Anderson Caldeira,
explica a importância desta
ação:
“É importante que a
população sinta-se segura e
a Operação Força Azul

contribui muito”, pontua
Caldeira.
A população pode
denunciar irregularidades
pelo telefone 153,
 que é o contato com a
GCM.

Na manhã de quarta-feira
(3), o prefeito Eduardo
Boigues recebeu uma
comitiva para vistoriar o
local onde vai abrigar a
Delegacia da Defesa da
Mulher (DDM), em
Itaquaquecetuba. O espaço
deve ser inaugurado em
março deste ano. Na
vistoria de hoje, já foram
feitos os últimas orientações
e ajustes necessários.

Comitiva vistoria futura Delegacia da Defesa da
Mulher em Itaquá

A vistoria contou com a
presença do delegado
seccional de polícia de Mogi
das Cruzes, Jair Barbosa
Ortiz, responsável pelas
delegacias de todo o Alto
Tietê, além da Luciana
Amat, delegada de polícia
titular da Delegacia da
Defesa da Mulher de
Itaquaquecetuba,  Gislaine
Aparecida Santanieli,
delegada divisionária de

polícia da Assistência
Policial, do gabinete do
delegado geral de polícia.
O local ainda deve receber
manutenção, além dos
móveis que vão compor a
delegacia, que deve ter 6
funcionários, contratados
por meio de convênio entre
o Município e o Estado.
O prefeito Eduardo Boigues,
explica que as mulheres
terão um lugar adequado

para que possam realizar
suas denúncias “Hoje, as
mulheres sentem vergonha
de expor sua realidade de
violência doméstica para os
homens que atendem nas
delegacias, com uma
delegada, as mulheres vão
sentir-se muito mais confor-
tável e à vontade em expor
as os seus sofrimentos
dentro de casa”, reforçou o
prefeito. Com os serviços

jurídicos, o acolhimento
destas mulheres vulnerá-
veis à violência e a
efetivação deste trabalho,
as vítimas denunciarão o
seu agressor com o
sentimento de respaldo.
Atualmente, as mulheres
que já possuem medidas
protetivas concedidas pelo
Poder Judiciário contam
com o auxílio da Patrulha
Maria da Penha, que

iniciou um forte trabalho de
ronda e vigilância. A violên-
cia doméstica e familiar
contra a mulher é qualquer
ação ou omissão que cause
morte, lesão, sofrimento
físico, sexual ou psicológico
e dano moral ou patrimonial.
Qualquer cidadão que
presencie uma situação de
violência pode ligar para a
Polícia Militar 190, Guarda
Civil Municipal (GCM) 153
ou ainda como denúncia
anônima pelo 181.

Visando ampliar as ações
de segurança no municí-
pio, a Prefeitura de
Ferraz de Vasconcelos
prevê realizar investimen-
tos no canil da Guarda
Civil Municipal (GCM)
para que sejam acresci-

Prefeitura de Ferraz prevê investimentos no
canil da GCM

das as rondas de segu-
rança na cidade.
A prefeita Priscila
Gambale, acompanhada
do secretário de Seguran-
ça, Renato Gomes, do
comandante da GCM,
Cleverson Ramos, e do

vereador Alexandre Alves,
o Teteco, esteve no canil
nesta terça-feira, 16, para
verificar as condições do
local e conhecer os cães
que fazem parte da tropa
da GCM.
São cinco animais que

fazem parte da
corporação, sendo que
dois já estão fora de
serviço e fazem apenas
apresentações para
alunos da rede de ensino
ou participam de eventos.
Outros três atuam na

prevenção e combate ao
crime.
Priscila acompanhou uma
sessão de treinamento
dos cães e falou sobre
investimentos para a
Guarda.
“Estamos buscando

recursos para investir na
GCM e
consequentemente no
canil, onde é feito um
grande trabalho de segu-
rança e educação”,
comentou.
Texto: Jucelio Salvador

Os agentes da Guarda
Civil Municipal (GCM) de
Poá participaram, na
manhã de quarta-feira
(17/02), de uma atualiza-
ção sobre Legislação e

Agentes da GCM de Poá  recebem atualização
sobre legislação para atuarem como agentes
de trânsito

Fiscalização de Trânsito
para atuarem como
agentes de trânsito, com
competência para realizar
autuações de infração
nas vias da cidade.

Segundo a secretária de
Segurança Urbana,
Marlene de Sant’Anna, a
corporação já estava apta
a desempenhar esse
papel, porém ainda

faltava a portaria que visa
a autorização para a nova
função. “Com a assinatu-
ra do documento (43.077/
2021) feita pela prefeita
Marcia Bin, no início de

fevereiro, a GCM pode
auxiliar os agentes de
trânsito com a ampliação
da cobertura de área,
uma vez que eles circu-
lam por todo o município”,

enfatizou Marlene. A
atualização foi ministrada
pelo fiscal de trânsito,
Elias Ventura Carneiro,
na sede da Secretaria de
Segurança Urbana.

A Guarda Civil Municipal
(GCM) está em constante
fiscalização aos pancadões
que acontecem em
Itaquaquecetuba. Morado-
res têm enviado vídeos e
realizado denúncias e
auxilia no combate às
irregularidades.

Fiscalização de Itaquá gera resultados e
combate pancadões

O acompanhamento da
fiscalização aos conhecidos
“fluxos” ocorrem por meio
de monitoramento de
redes sociais, onde é
organizada toda a estrutura
para o evento, além de
contar com denúncias de
moradores de diversos

bairros de Itaquaquecetuba.
No dia 30 de dezembro, a
GCM foi até o bairro
Tubulação e dispersou o
baile funk que ocorria em
toda a extensão da via,
enquanto neste final de
semana (07), a situação era
completamente diferente. A

fiscalização municipal não
encontrou qualquer tipo de
barulho.
“Nossa cidade tem muitos
trabalhadores que merecem
respeito.
Tem o direito de dormir
tranquilos para trabalhar no
dia seguinte e a GCM vai

continuar com as fiscaliza-
ções e combateremos
juntos estes fluxos.”,
ressalta o prefeito Eduardo
Boigues.
Já o secretário de Segu-
rança Urbana, Anderson
Caldeira, explica que as
ações em conjunto com a

população trazem benefíci-
os para todos.
“É importante que a popula-
ção denuncie todo tipo de
situação, principalmente em
relação aos fluxos.  O
número da GCM é 153 ou
4753 1108”, pontua Caldei-
ra.
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SAÚDE

Remédios humanos proibidos para os
pet's

Sensualidade tem seus
segredos para ser aplicada

O que é a saúde mental?

O termo visa mensurar o nível
de qualidade de vida cognitivo
(função psicológica que atua na
aquisição do conhecimento) e
emocional. A ausência de
transtornos mentais não
significa necessariamente o
equilíbrio da saúde mental.
Já para a Secretaria da Saúde
do Paraná, saúde mental (ou
psíquica) é o equilíbrio emocio-
nal entre o interior da pessoa e
o exterior que a cerca. É a
capacidade de controle sobre a
própria vida e suas emoções.
É ser capaz de apreciar a vida
e buscar vivê-la em sua
plenitude, respeitando a si
mesmo(a) e aos demais.
Quem cuida da saúde
mental?
Quem cuida da saúde mental
são profissionais das áreas de
psicologia e psiquiatria. Essas
especialidades são indicadas

para terapias e orientações
específicas, mas a saúde
mental envolve todas as áreas
de saúde.
Esses profissionais investigam
quais as razões ligadas aos
transtornos ou distúrbios
mentais em pacientes e podem
diagnosticar possíveis doenças,
bem como iniciar o tratamento
adequado para cada situação.
Uma especialidade não
substitui a outra, sendo que
muitas vezes elas atuam em
conjunto.
psicólogos(as) não podem
prescrever remédios, mas
psiquiatras — por terem
formação em medicina —
podem.
Em geral, essas são opções
recorridas quando a pessoa já
está necessitando de interven-
ção clínica. Porém, vale
lembrar que cuidar da saúde
mental envolve bem-estar
familiar e profissional, boa
alimentação e práticas de
atividades regulares.
Quais são os problemas de
saúde mental mais frequen-
tes?
Estima-se que a cada 100

pessoas, 30 passam por algum
sofrimento mental intenso em
algum momento da vida. Além
disso, aproximadamente 12
têm alguma doença mental
grave. Depressão e ansiedade
estão entre as mais comuns há
outros problemas como:
Mal-estar psicológico: descon-
forto, perturbação e indisposi-
ção sem causa específica;
Stress continuado: situações
constantes de sobrecarga
emocional que desestabilizam
a pessoa e podem ocasionar
problemas psicossomáticos
que são refletidos também no
corpo; Dependência química e
alcoólica: doença crônica que
se desenvolve após o uso
repetido de determinada
substância; Perturbações
psicóticas: como a
esquizofrenia, que é um
distúrbio que afeta a capacida-
de de pensar, sentir e compor-
tar-se com clareza; Atraso
mental: desempenho intelectual
abaixo da média;
Demências: grupo de sintomas
caracterizado pelo funciona-
mento anormal de ao menos
duas funções do cérebro, como
a memória e a capacidade de

compreensão e raciocínio
lógico.
Quais as causas dos proble-
mas mentais?
Os problemas mentais podem
ser causados por uma
interação de diversos fatores
hereditários, biológicos,
psicológicos, sociais e
culturais.
Pesquisas demonstram que
os fatores hereditários são
bastante relevantes, pois
pessoas com predisposição
genética se tornam mais
vulneráveis aos problemas
mentais. Além disso, fatores
como stress relacionado a
trabalho ou família podem
desencadear um transtorno.
Especialistas acreditam que
disfunções nos
neurotransmissores (mensa-
geiros químicos que transpor-
tam, estimulam e equilibram
os sinais entre os neurônios),
também podem contribuir para
os transtornos de saúde
mental.
Isso pode ser visto em
diagnósticos por imagem,
como ressonância magnética
e tomografia, que costumam
mostrar alterações no cérebro.

O que podemos fazer para
melhorar a saúde mental?
Para melhorar a saúde mental, é
preciso entender que ela não é
apenas um diagnóstico e sim
uma capacidade de gerenciar os
sentimentos e lidar com os
desafios do cotidiano. Portanto,
a pessoa também pode se
ajudar e fazer algumas mudan-
ças de hábito a fim de melhorar
a saúde mental, tais como:
Evitar o consumo de álcool,
cigarro e medicamentos sem
prescrição médica;
Não usar drogas, pois elas
alteram o funcionamento do
sistema nervoso central;
Reservar tempo para o lazer;

Ter um hobby, uma atividade
que seja prazerosa;
Manter amizades e convivência
com familiares;
Manter bons hábitos alimenta-
res;
Dormir bem;
Praticar atividades físicas
regularmente;
Não se isolar;
Estimular as funções cognitivas
como percepção, memória,
linguagem e raciocínio;
Procurar orientação médica em
casos de alterações de
comportamento ou saúde.

A sensualidade feminina é
um mistério para a maioria
dos homens, mas também
representa um enigma para
muitas mulheres. A verdade
é que a maior parte delas
não sabe exatamente o que
ela é e como aplicar. Muitas
vezes, o termo é descrito
como sexualidade, que na
verdade é algo bem diferen-
te.
Relacionada com atitude, a
sensualidade pode ser

benéfica para a vida da
mulher, desde que seja
usada da maneira correta.
O segredo está em manter
um linha tênue entre o sexy
e elegante.
O que é sensualidade?
A sensualidade não diz
respeito a roupas
reveladoras do corpo ou a
um andar provocante. Uma
mulher pode até se sentir
sexy e atraente dessa
maneira, mas não sensual.
Isso é algo que está associ-

ado à autoconfiança, em
saber explorar todos os
sentidos em seu convívio
social e saber usar o seu
charme de várias maneiras.
Isso representa uma dificul-
dade para muitas mulheres.
Segundo uma pesquisa
realizada em 2012 pela
Cosmopolitan, 73% das
entrevistadas britânicas
disseram não se sentir
sensuais o suficiente para o
parceiro. Entretanto, outras
conseguem chamar a
atenção sem esforço algum.
Dicas de sensualidade
A boa notícia é que você já
tem tudo que é preciso para
se tornar um delas. Veja
como algumas dicas simples
podem te ajudar a usar a
sensualidade de uma
maneira benéfica em sua

vida.
1. Não é questão de pele

Você não precisa provar
que é sensual vestindo
roupas que revelem a sua
barriga e que evidenciem
os quadris. Embora seja
ótimo ter confiança no seu
corpo, isso não significa
que você precise mostrá-lo
para o mundo. Pelo menos,
não tudo de uma vez.
A chave para ser sexy, mas
ainda manter sua classe, é
mostrar apenas uma área
de cada vez. Se você quer
usar um decote mais
profundo, deixe suas
pernas e barriga cobertas,
e assim por diante. Basta
deixar um pouquinho para
a imaginação, e não revelar
todos os seus atributos.

2. Mantenha a sua postura
Se você quer ser sensual na
dose certa, precisa aprender
a manter a sua postura,
independente da situação.
Caminhe devagar, tenha
educação e sempre confian-
ça em você. Assim, ser
sensual será algo natural e
que não será confundido
com vulgaridade.
Na hora da conquista, seja
misteriosa e não entregue
todos os pontos para o seu
flerte em um primeiro mo-
mento, deixe que ele, aos
poucos, queira saber mais
sobre você.
Quando ser sensual não é
uma boa ideia
Apesar de alguns estudos
indicarem que pessoas que
se mostram atraentes podem
se dar melhor no mercado

de trabalho, ser sensual é
algo que você vai querer
deixar fora da sua vida
profissional.
Nesse caso, ter discrição e
focar apenas nas suas
realizações é necessário
para que o seu comporta-
mento não seja julgado
nesse ambiente.
Quando estiver no trabalho,
procure apenas manter a
sua autoconfiança e assim,
naturalmente, você será
atraente para as pessoas.
Ser sexy e elegante é mais
uma questão de atitude e
caráter do que a forma de
se vestir ou o que você quer
demonstrar. A chave é
encontrar a sua sensualida-
de e usá-la para trabalhar
para você, e não contra
você.

A automedicação é algo
comum entre nós, humanos.
Todo mundo tem alguns
remédios em casa, para
casos de dores, febres,
resfriados.
Porém, essa prática não
pode ser estendida aos
nossos fiéis amiguinhos.
Afinal, quando eles estão
com a saúde abalada, nada
melhor do que um olhar de
um profissional de Medicina
Veterinária.
Existem remédios específi-
cos que ajudam a manter a
saúde dos bichinhos, por
isso não é nada indicado
utilizar os mesmos medica-

mentos que nós, humanos,
usamos para curar os pets.
Efeitos nocivos
Nem sempre o que é bom
para nós, humanos, também
é bom para os cachorros.
Os organismos do ser
humano e dos animais são
muito diferentes, por isso
reagem às substâncias de
formas distintas. Todos os
medicamentos que encon-
tramos na farmácia foram
criados para funcionar bem
contra os nossos males.
Por isso, listamos os princi-
pais remédios que não
podem ser utilizados em
cães.

Aspirina
Quando sentimos qualquer
tipo de dor, logo recorremos
a esse medicamento.
Se administrada em ani-
mais, a Aspirina pode
causar diversos males,
como problemas
gastrointestinais, neurológi-
cos, hemorragias, insufici-
ência renal e dificuldades
respiratórias.
Paracetamol
Esse remédio também é
muito frequentemente usado
para combater dores,
principalmente as dores de
cabeça.Mas nos pet's, esse
remédio pode causar
problemas no fígado e

destruição dos glóbulos
vermelhos, que são respon-
sáveis por transportar
oxigênio no organismo.
Ibuprofeno
Esse é um dos principais
aliados de nós, humanos,
para quadros de inflama-
ções.
Já nos bichos, o medica-
mento pode desencadear
hemorragias, úlceras de
estômago e insuficiência
renal.Sempre que o bichi-
nho estiver doente, leve-o
ao veterinário.
Diclofenaco
Muito usado por humanos
para combater dores, esse
remédio não é nada indica-

do para cães. A
molécula desse
analgésico não é bem
metabolizada no
organismo dos ani-
mais, se mostrando
extremamente tóxico a
eles.
Pode causar altera-
ções no fígado,
hemorragias gástricas
e inflamação do
intestino.
Antidepressivos
Esse tipo de remédio pode
se mostrar totalmente tóxico
aos animais, causando
vômitos e letargia. O ca-
chorro pode ficar bastante
agitado, causando desorien-

tação, tremores e convul-
sões
Por isso, ao perceber que o
seu animal de estimação
está doente, logo procure a
ajuda de um médico veteri-
nário. Dessa forma, o seu
bichinho terá a ajuda que
ele realmente precisa!

O CAÇADOR DE MULHERES. LITERALMENTEO CAÇADOR DE MULHERES. LITERALMENTEO CAÇADOR DE MULHERES. LITERALMENTEO CAÇADOR DE MULHERES. LITERALMENTEO CAÇADOR DE MULHERES. LITERALMENTE

Robert Hansen era um
homem à moda antiga,
conhecido como um pai
exemplar e um excelente
padeiro. Como hobbies,

gostava de
pilotar avião
e caçar,
uma ativida-
de relativa-
mente

comum entre homens no
interior dos Estados Unidos.
O problema é que ele
gostava de caçar… mulhe-
res. Na mata fechada. Com
rifles. De verdade.Entre
1973 e 1983, no Alasca, o
padeiro multifacetado
seduzia mulheres convidan-

do-as para um
passeio de avião.
Depois do voo
romântico,
ogalanteador seguia
com elas para uma
cabana que tinha no
meio de uma floresta.
Neste ponto, cada
mulher já estava na
dele e ele poderia
namorar numa boa.

Mas não. Na floresta, longe
da civilização, ele as
escravizava sexualmente
por dias. E esse era só o
começo do problema.
Quando Robert se cansava
da parte sexual da aventu-
ra, as vítimas eram “liber-
tas” na mata, para a
segunda parte da sua
brincadeira
doentia: a caça. Este, sim,
era o seu esporte predileto,
ou seu “projeto de verão”,
como costumava dizer.
As autoridades estimam
que Robert tenha matado
com tiros de rifle algo entre
17 e 21 mulheres em seus
safáris humanos. Ele foi
condenado em 1983 por

conjunto de
crimes em
repetição,
como roubo,
sequestro,
estupro e
assassinato.
Ao todo, sua
pena soma-
va
461 anos.
Robert
morreu na
cadeia aos
75 em 2014.
Nunca se
soube ao
certo o
número
exato de
vítimas.
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Gêmeos 21/05 a
20/06

 Sagitário 22/11
a 21/12

Aquário 21/01 a
19/02

Aries  - 21/03
a 20/04

Touro - 21/04 a
20/05

Escorpião 23/10
a 21/11

CulináriaCulináriaCulináriaCulináriaCulinária

HoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopo

Divirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-se

Virgem 23/08 a
22/09

SimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatias

HumorHumorHumorHumorHumor FOFOFOFOFOTTTTTOS OS OS OS OS ENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADAS:AS:AS:AS:AS:

PoesiasPoesiasPoesiasPoesiasPoesias

Major Fábio Aparecido
Doll de Moraes-  Itaquá

Capricórnio 22/12
a 21/01

DicasDicasDicasDicasDicas

Libra - 23/ 09
a 22/10

Flor de Lis
Suzano

Leão - 22/07 a
22/08

Câncer - 21/06
a 21/07

Início: meu bem.
Final: meus bens.

Frase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhão

Peixes  20/02 a
21/03

Como tirar energia negativa
do corpo
Banho de sal grosso
Esse banho é poderosíssimo e
idealmente deve ser realizado na
sexta-feira, no domingo ou na segun-
da.
Materiais
" 2 litros de água;
" 7 colheres de sopa de sal
grosso.
Como fazer:  É muito fácil e rápido
fazer esse banho. Basta ferver a água
e, quando ela estiver borbulhando,
dissolver totalmente o sal grosso nela.
Leve essa mistura para o banheiro e
deixe repousar em um canto.Tome
seu banho normalmente, como faz
todos os dias. Ao terminar, pegue a
água com sal grosso, que já estará
morna, e jogue-a no seu corpo, do
pescoço para baixo.E se concentre
em pensamentos bons e coisas
positivas acontecendo na sua vida.

Quer um
conselho?
Valorize-se.

Neste momento, seu olhar irá
se aprofundar sobre as de-
mandas, combinando planeja-
mento estratégico e ações.
Tenha critério!

Você tende a focar em estudar
e refletir. Todas as ideias que
sejam desenvolvidas agora
poderão lhe fortalecer como
indivíduo.

A inteligência emocional pode-
rá se junta à capacidade de
ação no enfrentamento das
adversidades. Coragem e
senso crítico se unem.

Esta será uma fase para
aprofundar e fortalecer os
vínculos de confiança. Além
disso, é grande o potencial de
superação conjunta.

No meio profissional você
poderá viver maiores respon-
sabilidades. Sua resistência e
seu senso crítico serão testa-
dos nesta fase.

O lado complexo das relações
poderá se revelar. Isso lhe
ajuda a sair  de vínculos
abusivos. Tenha bom senso ao
interagir virtualmente.

Seu senso crítico e as relações
humanas sairão fortalecidas.
Você estará focado em situa-
ções desafiadores e poderá
resolvê-las.

O momento aponta para a
importância de se unir em
torno dos interesses coletivos.
Lembre-se: a comunicação é
um ótimo recurso.

É importante ter controle sobre
os gastos e se planejar para
alcançar estabilidade na vida.
Ser proativo poderá ser benéfi-
co.

Escolha melhor seus contatos
e busque fortalecer os interes-
ses gerais. Sua sabedoria
tende a influenciar os outros
de forma positiva.

A tendência é que ocorra
união em torno das conquis-
tas. A vivência dos vínculos
íntimos será favorecida se
tiver uma postura criteriosa.

O momento se revela de
confronto e superação de
assuntos complicados. Tente
mostrar força para todos
aqueles que estão a sua volta

Superioridade Masculina
Feministas
Muito bem, pessoal - grita São
Pedro - vamos organizar isso em
duas filas. Vocês homens que
sempre dominaram suas mulhe-
res, façam fila aqui, a esquerda.
E os homens que sempre foram
dominados por suas mulheres
façam fila, a direita. Depois de
muita bagunça, finalmente todos
os homens estão em fila. A fila
dos homens dominados por suas
mulheres tem mais de 100 quilô-
metros. A fila dos homens que
dominavam suas mulheres tem
apenas um fulano. São Pedro
chateado: - Vocês deveriam ter
vergonha ! Deus criou vocês, a
sua imagem e vocês se deixaram
dominar por suas mulheres.
Apenas um de vocês honrou a
sua condição de superioridade
masculina. Aprendam com ele !
Então, virando-se, solenemente,
para o homem solitário, São
Pedro diz: - Conte a esses
homens como você fez para ser o
único nessa fila! - Olha São
Pedro,....eu não tenho certeza
mas,... - explica o homem - foi a
minha mulher que mandou eu
ficar aqui.

>Escolha um sofá de qualidade:O
sofá é um dos principais móveis
para salas decoradas, por isso,
uma das principais dicas de
decoração para sala é investir em
um sofá de qualidade e que seja
muito confortável, lembrando-se
sempre que esse móvel é a grande
estrela do ambiente e ele vai
influenciar no restante da decora-
ção.
>Posicione a TV na altura adequa-
da: O recomendado é que a

televisão fique a 1,20 m a partir do
piso até a base da tela, assim,
você conseguirá assistir a televisão
com mais conforto.
>Para limpar as telas de computa-
dor e televisão:
Os panos de microfibra são muito
bons. Ajudam a retirar toda a
sujeira de forma imediata e a
eliminar o pó em vez de só
deslocá-lo, acabando assim com
as dores de cabeça sem grandes
esforços.
> Cebola:Corte as extremidades da

cebola e depois corte um seg-
mento da camada externa. Depois
disso, descascar vai ser moleza.
> Manga: Raspe a casca da
manga com uma moeda, aplican-
do uma leve pressão, para amole-
cer a polpa. Em seguida, corte a
manga com um palito e puxe a
casca.
> flores: amarre uma abraçadeira
de nylon ou nome comum "enfor-
ca gato" nos caules antes de
colocar nos vaso, o efeito é bem
melhor.

INGREDIENTES:
1. 9 colheres de amido de milho
2. 9 colheres de farinha de trigo
3. 5 colheres de açúcar
4. 6 colheres de manteiga

MODO DE PREPARO:
1. Misturar até ficar uma massa

BISCOITO AMANTEIGADO CASEIRO
bem homogênea.
2. Fazer bolinhas e amassar
levemente com o garfo no tabuleiro.
Não é necessário untar.
Leve ao fogo médio por aproximada-
mente 35 minutos.
3. Se preferir derreta goiabada
para rechear.

-Puro colágeno, e “
– Rejuvenesce a pele.“
– Mantêm as Gengivas Saudáveis.
– Acelera a Cicatrização de Feri-
das.
-Ajuda no Processo de Perda de
Peso.
– Deixa as Unhas mais Saudáveis
e Resistentes.
– Ajuda no Processo Digestivo.
– Melhora o Sistema Imunológico.

GELEIA DE PÉ DE GALINHA
– Ajuda a Reduzir o Estresse.

INGREDIENTES
1 kg de pé de galinha
1 cabeça de alho
1 cebola grande
1 xícara de chá de cheiro verde
1/2 colher de açafrão
1 e 1/2 de água
sal e pimenta a gosto
MODO DE PREPARO

Misture todos os ingredientes e
cozinhe por 40 minutos na panela
de pressão. Após cozido, deixe
esfriar e bata tudo no
liquidificador.Coe e coloque em
uma vasilha com tampa para
armazenamento e leve à geladei-
ra.
Quando estiver igual gelatina,
estará no ponto.Ótimo com pão,
saladas, torradas e até com arroz
branco.

Bem-te-vi
Um pássaro veio e disse
Que dia de alegria
Te vi na luta do dia a dia
Minha lida é voar na manhã
Na tarde e descansar à noitinha
Se do alto você visse

Como é belo o voo
Voa pardal
Voa andorinha
Mas quem atesta essa beleza
Só quem fala a ti
O colorido bem te vi.

Cura e
devoção
Rogo a Deus
Ao querido e amado
Força e devoção
Amigo sobrinho filho Irmão
Esta fase passará compaixão
Lei divina de cura

Da mãe vira a cura
Onde a dor se vai
Licença de Deus supremo
Livra de todo sofrimento.

ABARCADOR
ABASTAR
ABJURATÓRIO
ABÓBORA
BAFEJADOR
BAJULICE
BALANGANDÃ
BANDOLIM
BARALHO
CABÍVEL
CABRESTILHO
CAÇULA
DECANTAR
ECLIPSE
ECZEMATOSO

Assine o nosso jornal,
receba em sua casa
(11) 9.8314 - 0177

Psiu... Você mesmo, que está aí
olhando. Que tal uma paradinha
para refletir, e refletir sobre você?
Pensar em tudo de bom que existe
aí dentro desse coração?

Saiba que você é uma pessoa
maravilhosa, capaz de fazer muita
coisa boa, útil e expressiva, e que
no seu coração estão guardadas
coragem e confiança suficientes

Muita paz para você
para realizar seus desejos.

Mas não se esqueça de buscar em
cada minuto de seus dias motivos
de alegria e esperança, não se
importando com as situações
adversas que aparecem.

Você deve escolher ser feliz e
tornar isso possível com pensa-
mentos positivos, não perdendo
nunca o entusiasmo pela vida e

pelo amor. Mas principalmente,
tendo a certeza de que Deus
sempre abençoa quem ama, e
quem faz da vida um prazer.

Um dia maravilhoso com muita
paz para você!

Colaboração:
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Social Por Edmara Martins Soares

Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...

Pinturas
Faciais

Aos Finais de
Semana

Informções:
(11)9.6180-5058

01- Margarete Martins
Soares
01- Takyama Minoti
02- Liliana Marciano
03- Carlinha Alves
03- Leonardo Taira Macedo
04- Juca Valeri
04- Mario Colega
04-Sandra Giovanella
04- Anderson Pacheco
04- Nolêto Nolêto
04- Tassio de Lima Freitas
05- Andressa Ramos
05- Junex Rodrigues
05- Rita Cabral
05 -Vitoria Nascimento
05- Gilmar de Souza
05- Rui Faria
05- Helena Jorge
05- Coronel Camilo
Suzanense
05- Olavo Secomandi
05- Ronaldo Carsom Buster
05- Genilson Santos
05- Pedro Lima
06- Júnior Abreu
06- Luciana Marques
07- Aparecido Silva
07- Lúcio Negrão
07- Bras da Vila Amorim
Suzano
08- Renato Tetsuo
Shiguemiti
08- Mauro Araújo
08- Roseli Da S. de Deus
09- Mauro Ap. Claudio
10- Anderson Resende
10- Yasmin Oliveira
10- Marina Silva
12- Solange Leite
12- Vitor Andrade
12- Juninho Pellegrini
13- Silvia Rangel
13- Marcelo Freire
13- Andrea Chaplin
13- Thadeu J. de Moraes
13-  Aline R. Kushioyada
13- Lucia Bessa
14- Gerson Capistrano
14- Bruna Belloty
16- Suzi  Almada
16- Edilson Dias
17- Magno Oliver
17- Cícero B. Godói
19- Edmara Martins
Soares
20- Marcia Suzano de
Oliveira
22- Jurandir F. de Lima
25- Lucia M 6antibeller
25- Laerton (Jornal Gazeta
regional)

Parabéns Vice-prefeito de
Suzano, ator e jornalista,
Walmir Pinto, que completa no
dia 28 mais um ano de vida. O
tempo passa rápido e muitas
vezes estamos tão ocupados,
vivendo momentos, que
acabamos esquecendo que
dele depende nosso futuro. Viva
esta fase maravilhosa da sua
vida com sabedoria. Busque
caminhos novos, lute por seus
ideais. Que a alegria que você
coloca em tudo que faz volte
em dobro para você.

Parabéns Gilson Donizeti
Lomeu Bastos,do Jornal do Alto
Tetê, que aniversariou no último
dia 20..Desejamos que você
celebre essa data por muitos
anos, e que nunca lhe falte paz
no coração, amor na vida,
sorrisos no rosto e companhias
maravilhosas. E que cada novo
dia seja o renovar de uma
esperança e um entusiasmo
infinitos.

Parabéns Ebert Bola presidente
do Conseg/Suzano, que
completa mais um ano de vida
no dia 15. Que possa ter muitos
anos de vida, abençoados e
felizes, e que estes dias futuros
sejam todos de harmonia, paz e
desejos realizados. Que apenas
os bons sentimentos se
aproximem do seu coração, e
por lá fiquem eternamente.

Parabéns as gêmeas Mayara Saori Omori Maia e Mayra Sayuri
Omori Soares que completaram mais um ano de vida no dia 20 .
Que este ano novo que se inicia lhes traga muitas felicidades,
saúde e ainda mais sucesso em todos os aspectos ds suas
vidas, e celebram sempre a pessoa maravilhosa que vocês são.

Parabéns Lucas Martins de
Oliveira, que completou mais
um ano de vida no dia 16.
Esperamos que esse dia tenha
lhe trazindo muitas coisas boas
e que foi tal como você desejou
ou. E assim esperamos que
todos os outros dias da sua
vida. Você merece ser sempre
muito feliz. Que Deus lhe
abençoe sempre!

Parabéns Leonardo Souza
professor da academia Acade-
mia Fitness Center, Suzano
que completou mais um ano de
vida no dia 4. Espero que
complete muitos anos de vida,
sempre com saúde, amor e
paz. E que o seu caminho pela
vida seja sempre acompanhado
pela felicidade e pelo sucesso.
E que DEUS o abençoe
sempre!

Parabéns Inaldo Roberto
Chewanko que completou mais
um ano de vida neste último dia
4 .Seu espírito, coragem e garra
são uma inspiração, um
exemplo, e os motivos da
grande admiração que desperta
em todos que o conhecem. Que
Deus o conserve por muitos
anos e lhe preserve esse
espírito guerreiro sempre. Você
é uma grande bênção

Parabéns minhas netas lindas! Neste último dia 08, a Stella
Martins de O. Tozo, completou 12 aninhos de vida, e no dia 28 sua
irmãzinha Dezyrre Martins de O. Tozo, completa 10 aninhos de
vida Que Deus lhes acompanhe em todos os momentos da sua
vida e lhes conceda muita saúde e felicidade! Tenho cada vez
mais orgulho em ter netas que só me dão alegrias e motivos para
sorrir! Vocês são meninas de ouro e só tenho a agradecer a Deus
por colocá-las na minha vida. Não há palavras para expressar o
amor que sinto por vocês e a importância que tem na minha
vida.!De sua vovó Edmara

Parabéns Isabella Miranda
Peixinho, que completa no dia
1º de março mais um ano de
vida: 15 anos, uma idade muito
especial!  Que a Luz de Jesus
possa brilhar através da sua
vida! Você é linda, carinhosa,
perfeita até na imperfeição!
Você mudou nosso mundo,
trouxe significado e transformou
nossa vida em uma permanen-
te alegria. Nosso amor por você
não conhece limites ou barrei-
ras, e nosso objetivo diário é
fazer você feliz. Parabéns,
princesa! Amamos tanto você,
e para nós ser feliz significa
poder fazer você feliz. De seu
vovô Gabriel Silva Costa e sua
vovó Rita

Parabéns  Hamaly M. S.  de
Oliveira, linda moça  que
completou os seus 24 anos, no
último dia 4.
Quero desejar muita sabedoria,
paz, saúde, amor e sucesso
para você!
Que você saiba lidar com todos
os obstáculos da vida e siga
sendo essa pessoa maravilho-
sa que cativa a
todos. Conte comigo para
o que precisar, é só chamar e
eu estarei ao seu lado. Mamãe
Edmara!

RRRRReceeceeceeceeceba em sua casa o Jba em sua casa o Jba em sua casa o Jba em sua casa o Jba em sua casa o Jororororornalnalnalnalnal Lógica! Ligue e f Ligue e f Ligue e f Ligue e f Ligue e faça a suaaça a suaaça a suaaça a suaaça a sua
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Parabéns Billy Almeida que
completou mais um ano de
vida no dia 21. Você é a minha
flor da vida, e é de você que
vem toda a força e beleza que
há em mim. O seu amor fez de
mim quem sou hoje, por isso,
tenho muito a agradecer e a
celebrar neste dia tão especial
que é o seu aniversário. Eu sei
que já lhe pedi muitas coisas
na vida, o seu tempo, seu
amor, sua dedicação, sua
orientação e sua ajuda. Mas
hoje, minha amada, eu quero
apenas lhe agradecer por tudo
que você é para mim, e lhe
desejar uma vida ainda mais
plena e feliz, muita saúde e
muitos anos de vida! De quem
te ama muito, Vaguinho!

CONDEMAT
define grupos de
trabalho para
projetos regionais
A direção do CONDEMAT - Consórcio de Desenvolvimento dos
Municípios do Alto Tietê oficializou na tarde de quarta-feira (10/02)
os grupos de trabalho para o ano de 2021.  São 14 Câmaras
Técnicas (CTs) Permanentes, quatro Câmaras Técnicas Especi-
ais (CTEs) e o Conselho dos Fundos Sociais, que atuarão no
levantamento das demandas, compartilhamento de experiências,
elaboração de projetos, realização de eventos e suporte ao
Conselho de Prefeitos.
Os grupos serão compostos por secretários, diretores e coorde-
nadores das 12 cidades consorciadas. Hoje o  presidente do
CONDEMAT, prefeito Rodrigo Ashiuchi, apresentou os coordena-
dores titulares e adjuntos das Câmaras Técnicas, destacou a
importância da integração e solicitou a proposta de pelo menos
um projeto regional por segmento de atuação.
“É mais um ano com pandemia Covid, que afeta todos os setores,
e temos um desafio enorme pela frente. O momento que a região
mais precisa do consórcio é agora, por isso, a importância de
uma equipe competente na coordenação das Câmaras para que
possamos ajudar na evolução de todas as cidades”, ressaltou o
presidente Rodrigo. “Temos projetos em andamento e a
criatividade e união desses novos grupos podem gerar muitas
coisas novas e boas para a população do Alto Tietê”, acrescentou.
Com exceção das Câmaras Técnicas de Saúde e Educação, que
já estão atuando desde o início do ano por conta das demandas
decorrentes da pandemia de Covid-19 - como a campanha de
vacinação e o retorno às aulas presenciais -, as demais terão as
primeiras reuniões de trabalho nos próximos dias: Agricultura;
Assistência Social e Políticas Públicas para Mulheres; Cultura;
Desenvolvimento Econômico, Inovação e Empreendedorismo;
Esportes; Finanças; Gestão Ambiental e Desenvolvimento
Sustentável; Habitação; Planejamento e Urbanismo; Programas e
Projetos; Segurança; Turismo; Conselho dos Fundos Sociais; e
CTE do Bem-Estar Animal.
De acordo com o secretário-executivo do Condemat, Adriano
Leite, as escolhas para as coordenações foram feitas a partir de
um consenso entre os prefeitos das 12 cidades consorciadas.
“Contamos com membros de todas as cidades à frente das
câmaras. É importante destacar que todos foram selecionados
com base na dedicação e na técnica, requisitos importantes para
que o consórcio continue avançando nas conquistas regionais”,
explicou.
Ainda neste mês serão definidas as CTEs de Infraestrutura e
Jurídico. A quarta CTE é a do Legislativo, integrada pelos presiden-
tes das Câmaras Municipais de Vereadores.
Confira abaixo a composição das Câmaras Técnicas do
CONDEMAT 2021, com os coordenadores titulares, adjuntos
e as respectivas cidades:
Conselho dos Fundos Sociais
Larissa Ashiuchi – Suzano
Mileide Queroz - Itaquaquecetuba
Agricultura
Felipe Almeida – Mogi das Cruzes
Douglas Prado - Salesópolis
Assistência Social e Políticas Públicas para Mulheres
Rodrigo de Freitas – Ferraz de Vasconcelos
Alex Vitarele - Guarulhos
Cultura
Walmir Pinto – Suzano
Armando Bueno – Itaquaquacetuba
Desenvolvimento Econômico, Inovação e
Empreendedorismo
Priscila Yamagami – Mogi das Cruzes
Sérgio Sidórco – Santa Isabel
Educação
Leandro Bassini – Suzano
Caio Calegari – Mogi das Cruzes
Esportes
Rogério Haman – Guarulhos
Arnaldo Marin - Suzano
Finanças
Caio César Vieira de Araújo – Arujá
Robson Senziali – Itaquaquecetuba
Gestão Ambiental e Desenvolvimento Sustentável
Claudete Canada – Poá
Solange Wuo - Suzano
Habitação
Miguel Reis – Suzano
Priscila Borsos – Santa Isabel
Planejamento e Urbanismo
Claudio Faria – Mogi das Cruzes
Elvis Vieira - Suzano
Programas e Projetos
Sandra Olivieri – Guararema
Carolina Umebayashi - Suzano
Saúde
Adriana Martins – Guararema
Michael Rodrigues - Guarulhos
Segurança
Anderson Caldeira – Itaquaquecetuba
Edson Moraes - Guararema
Turismo
Ricardo Balcone – Guarulhos
Nicolas Rocha – Santa Branca
CTE Bem-Estar Animal
Leandro de Leon – Guararema
Maria Silva Nogueira Affonso – Biritiba Mirim
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Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...

André Luiz Costa de
Melo-
Escrivão de PolÍcia- DP
Central de Suzano

O outro lado da moeda

Nem toda narrativa é
alicerçada pela verdade. O
mesmo enredo pode apresen-
tar desfechos antagônicos.
Por isso a importância de
observar com cautela os dois
lados.  Quantos relaciona-
mentos desfeitos por histórias
mal contadas; quantas rixas

familiares ocasionadas por
mal entendidos; quantas
inimizades poderiam ser
evitadas pela falta de uma
observação mais cuidado-
sa.
Em sede policial observa-
se muitos casos em que,
determinada pessoa narra
algo com perfeita convic-
ção que parece verdade,
mas ao analisar a situação
fática, bem como dar a
palavra a parte contrária,
vê-se que, a única certeza
é que ocorreu um fato,
mas as circunstâncias são
contraditórias.
Em certa feita, um rapaz
ao ver na rede social
facebook um homem curtir

a foto de sua namorada,
com  emotion de coração,
bem como um singelo
elogio, firmou uma discus-
são descontrolada com ela.
O relacionamento findou
neste ato e o "ciumento"
não concedeu oportunida-
des a namorada de dizer
que, quem a elogiou, foi
seu irmão que reside em
outro Estado.
Em outra ocasião, também
em rede social, um indiví-
duo, acusado injustamente
de ter cometido um crime,
teve a infelicidade de sua
foto ser lançada em redes
sociais, com a informação
narrada apenas por uma
parte. O indivíduo, durante

muito tempo foi hostilizado
na rua, sua casa apedreja-
da, pois as pessoas, desa-
tentas, apenas observam um
lado.
Numa cidade do interior
paulista, uma moça que
dispõe de grande carinho
por animais, teve que
prender seu cão por alguns
segundos, apenas para
limpar um produto tóxico
que caiu no chão. No
momento em que entrou em
casa para pegar um pano
de chão, uma vizinha, que
dispõe de desafeto com a
dona do cachorro, tirou foto
do animal amarrado e jogou
nas redes sociais, alegando
que, a forma em que o cão

foi amarrado o impedia de
se alimentar e beber água.
Ou seja, a inverdade tornou-
se um transtorno. Pessoas
mandavam cartas contendo
ameaças, atiravam fezes de
animais no quintal dela,
proferiam ameaças quando
a viam na rua. A dona do
cão pouco pode sair à rua,
uma vez que, os "juizes
leigos" a condenavam e
sentenciavam, sem sequer
respeitar o princípio do
contraditório.
Hoje vivemos numa fase em
que as informações são
disseminadas com muita
frequência e velocidade. A
tecnologia é positiva, mas
se usada de forma errada,

pode causar grandes
transtornos, pois uma
informação errada, para
corrigi-la após viajar por
milhões de computadores, é
quase impossível.
A importância de observar o
outro lado é tamanha que,
no direito, uma sentença
nunca é proferida sem
haver a oportunidade de
manifestação da parte
contrária.
Não sejamos os
disseminadores de discórdi-
as. Ao obter alguma infor-
mação, vamos submetê-la
ao crivo racional, além de
observar o outro lado.
Dessa forma, poderemos
evitar muitas injustiças.

Fábio Ap. DOLL de
Moraes, TENENTE CORO-
NEL DA RESERVA. Mestre em
ciências Policiais de Segurança
Publica, Auditor do Prêmio
Polícia Militar da Qualidade,
Cursos de Cinotecnia, Negocia-
ção em Crises com Refém,
Transito Urbano, Instrutor de
Direitos Humanos voltados à
atividade Policial, no 35º BPM/M,
Itaquaquecetuba.

A mola da justiça

Quando eu era criança e "apron-
tava algo", quebrar um vaso ou
algo assim, e era pego, de
imediato era punido, normalmen-
te o fato punível era resultado de
uma desobediência a uma ordem
ou do meu pai ou da minha mãe,
a certeza da punição me inibia
para outras desobediências, nem
sempre eram punições físicas,
mas restritivas de direitos como

brincar na rua, assistir tv,
passear, etc... creio que era o
sentimento e procedimento
médio daquela época, inicio
dos anos 70.
Quando "aprontava" e não era
pego,  o primeiro sentimento
era esconder, mas cedo ou
tarde os cacos da janela,
apareciam, e éramos reuni-
dos, eu e meus irmãos para
uma investigação para saber
quem havia transgredido as
regras.Logo cedo aprende-
mos que não havia delação
premiada sem
consequências, quando um
"entregava" o faltoso, apanha-
va junto, se risse também era
punido, a melhor política era
assumir o erro, normalmente
a punição era mais branda,
normalmente comutada em
reparação dos danos,
limpeza, etc. mas a punição
era uma certeza.
Não havia necessidade de
denúncia anônima, até porque
o sistema de justiça era duro
e eficiente, a investigação era
rápida e decisiva, meus pais
detinham todo o ciclo de
persecução delitual que
redundava na apreciação do

"judiciário" e na aplicação da
pena.
Encontramos uma boa defini-
ção do que quero dizer com a
citação do Marques de
Beccaria há 250 anos que é a
seguinte: "a pena não precisa
ser necessariamente severa,
sim, justa e infalível. É muito
mais importante para o controle
do crime a certeza do castigo
que o volume intenso do
castigo previsto na lei"
Livremente eu resumiria, com a
certeza do cumprimento da
pena é mais importante do que
a dureza da lei, acrescento que
quanto mais dura a pena maior
a dificuldade de fazê-la ser
cumprida.
A complexidade dos mecanis-
mos legais para se apurar,
julgar e executar a pena geram
centros de detenção provisória
lotados, processos morosos,
que inundam as ruas com
pessoas que não conseguem
mais se adequar aos padrões
sociais para inclusão no
mercado de trabalho, partindo
para a informalidade e com
maior frequência para a
ilegalidade, aí por necessidade
de acender na pirâmide de

Maslow veem no crime,
mormente o tráfico de drogas,
o status que almejam.
Nesse cenário caótico existiu a
necessidade de criar mecanis-
mos para inverter a
negatividade do anonimato,
transformando-o em ferramen-
ta de combate ao crime, o
disque denúncia, 181, hoje já
implantado em várias platafor-
mas da tecnologia da informa-
ção, email, app, sites da
internet, etc.
A Polícia Militar como
vanguardista tem como ponto
de honra verificar essas
denúncias e com o crescente
sucesso em resolvê-las
aumenta a confiança da
população e as denúncias
aumentam nas áreas onde são
resolvidas, gerando um
CIRCULO VIRTUOSO.
Sempre acreditei que a mola
propulsora da justiça e da
cidadania é o desejo de
eliminar a impunidade pelo
anonimato.
Mas o que prejudica esse
sistema, que como pode se
intuir pela minha introdução a
este tópico, é o desmando
para os crimes maiores, o

homicídio doloso, deveria ser o
crime mais hediondo porém, no
meu estrito entendimento,
crimes perpetrados por
pessoas públicas tem um peso
maior, principalmente quando
saem impunes, presidentes
que roubam o povo e declaram
publicamente que enganaram
por muito tempo seus eleitores,
e continuam com seus salários
de Presidente, viajando pelo
mundo mesmo estando
condenados, são um tapa na
cara do cidadão de bem, só um
exemplo.
Governadores que fecham o
comércio, limitam as ofertas de
emprego, fazem campanha de
promoção pessoal em outros
estados notadamente visando
eleições presidenciais, minando
o ótimo governo federal com
mentiras e a destruição do
estado mais rico da federação,
funcionário público um a um.
Crimes escancarados que nem
precisam de denúncia anônima
nem delação premiada para
serem apurados, basta uma
breve e nem tão detida análise
dos bens e patrimônios
adquiridos durante seu manda-
to.

Esses exemplos fragilizam a
confiança popular, os crimes do
colarinho branco saem impu-
nes e a população encarcerada
em seus próprios domicílios
pela pandemia fica sem
perspectivas, os menos
favorecidos partem para a
violência doméstica, uso de
drogas, obesidade e todos os
males que o sedentarismo traz,
nem a milagrosa vacina do
governador revertera esse
quadro que irá gerar sequelas
por décadas.
Nosso povo é trabalhador,
quem vem para São Paulo não
está procurando facilidade nem
mordomias, apenas o direito
justo de conquistar com o
próprio suor o seu lugar ao sol.
As políticas públicas estão
equivocadas no Estado de São
Paulo, vamos ficar atentos, já
que o anonimato não está
resolvendo vamos movimentar
nossas redes sociais para que
esses abusos não se tornem
institucionais, não adianta
combater o ladrão de galinha se
rebanhos inteiros estão sendo
levados bem embaixo de
nossas barbas.
O preço da nossa liberdade é a
eterna vigilância.
Paz e prosperidade a todos.

Os proprietários de pets têm
um espaço exclusivo de
lazer em Suzano. Trata-se
do PlayPet, ambiente abriga-
do no Parque Municipal Max
Feffer (avenida Senador
Roberto Simonsen, 340 –
Jardim Imperador) que
conta com piscina para os
cães se refrescarem, pista
de agility para treinamento e
área verde. Para frequentar
o espaço, é preciso criar a
carteirinha do animal e um
cadastro do responsável.
Para tanto, basta apresentar
cópias do RG e do compro-
vante de endereço do
responsável e carteirinha de
vacinação do pet, duas fotos
3x4 coloridas e avaliação
veterinária, de segunda-feira
a domingo, das 8 às 17

Suzano oferece ambiente gratuito de lazer para cães
horas. A medida segue
determinações da cidade
visando a preservação da
boa saúde dos animais.
Sob responsabilidade da
Coordenadoria de Praças,
Parques e Jardins, que tem
à frente a primeira-dama
Larissa Ashiuchi, o local tem
1,5 mil metros quadrados,
conta com área verde e
uma pista de exercícios
com vários obstáculos para
o entretenimento dos cães,
bem como uma piscina
projetada especialmente
para os animais se refres-
carem, com cerca de 10
metros cúbicos e 30 centí-
metros de profundidade em
formato de osso. O PlayPet
é capaz de comportar 30
cachorros ao mesmo tempo.

O espaço também tem uma
estrutura que pode abrigar
oficinas, debates, palestras
e outros eventos, como a
campanha de adoção
“Baby, me leva!”, que é
realizada no local com o
apoio da Secretaria Munici-
pal do Meio Ambiente para
encontrar novos lares para
animais resgatados.
De acordo com Larissa, a
área de lazer canino é uma
conquista para a cidade e
proporciona diversão,
qualidade de vida e bem-
estar para os animais de
estimação. “Aos fins de
semana o local já atinge
mais de 70 visitantes, que
fazem rodízio ao longo do
dia. Os donos podem trazer
seus amigos de quatro

patas e aproveitar o tempo
livre com conforto e segu-
rança a semana inteira”,
afirmou.
Larissa ainda reforçou a
importância do uso de
máscaras e o respeito às
medidas de segurança para
o combate ao novo
coronavírus (Covid-19).
Para utilizar o espaço, o
dono precisa manter o seu
cadastro e a carteirinha do
cão atualizados. “Estamos
trabalhando com limitadores
na entrada, sempre respei-
tando as orientações do
Comitê de Enfrentamento ao
Coronavírus. O local está
recebendo os cuidados
necessários para garantir a
segurança dos
frequentadores”, concluiu.
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O presidente Jair Bolsonaro
reforçou o coro pela mudan-
ça na lei que pune práticas
de improbidade administrativa
cometidas por gestores
públicos.
 Em conversa com
apoiadores em frente ao
Palácio da Alvorada, terça-
feira (23), o presidente disse
que a legislação atual
"engessa o prefeito" e afir-
mou já ter conversado com o
presidente da Câmara, Arthur
Lira (Progressistas-AL),
sobre mudança nas regras.
A mudança na lei é discutida
na Câmara dos Deputados.
Um dos pontos, conforme o
Estadão revelou ontem, é

Presidente Bolsonaro quer mudar Lei de
Improbidade Administrativa

aproveitar o debate para
permitir o nepotismo, que
consiste na contratação de
parentes - o presidente
não falou especificamente
sobre essa articulação.
Um dos trechos em dis-
cussão é o que permite
responsabilizar prefeitos
por prestar contas fora do
prazo. Segundo o entendi-
mento dos que defendem
a mudança na legislação,
é preciso haver algum tipo
de dolo (intenção de
cometer uma irregularida-
de) para que haja puni-
ções como cassação ou
perda de direitos políticos.
No caso do nepotismo, a

prática é punida pelo artigo
11 da mesma lei. O dispositi-
vo define como improbidade
atos que violem os "deveres
de honestidade, imparciali-
dade, legalidade e lealdade
às instituições". Como
mostrou o Estadão, o líder
do governo na Câmara,
deputado Ricardo Barros
(Progressistas-PR), defende
a exclusão do artigo 11, para
que a prática deixe de ser
punida. "O poder público
poderia estar mais bem
servido, eventualmente, com
um parente qualificado do
que com um não parente
desqualificado", defendeu
Barros.

Clã
Na conversa com
apoiadores, Bolsonaro
disse que tem atuado para
que a mudança na Lei de
Improbidade seja aprovada.
"Tenho conversado com o
Arthur Lira para a gente
mudar alguma coisa para
dar liberdade ao prefeito",
afirmou o presidente.
Questionado, o Palácio do
Planalto não respondeu se
Bolsonaro também é a
favor da exclusão do artigo
11.
Quando era deputado,
Bolsonaro nomeou 13
parentes em gabinetes da
família. Além disso, o clã

Bolsonaro empregou 102
pessoas com laços familia-
res, segundo levantamento
feito pelo jornal O Globo.
No primeiro ano como
presidente, em 2019,
Bolsonaro chamou de
"hipocrisia" as críticas de
que seria "nepotismo" a
indicação de seu filho, o

deputado Eduardo
Bolsonaro (PSL-SP), para o
cargo de embaixador nos
Estados Unidos. O presi-
dente chegou a criticar a
decisão do STF (Supremo
Tribunal Federal) que
proibiu contratações de
parentes na administração
pública.


